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CANOINHAS

CULTURAFUTSAL

SAÚDESAÚDE MENTAL

MANDATO MANTIDO

Durante os últimos 20 meses, a covid-19 mudou a rotina de todos. As crianças e adolescente tiveram que se adaptar 
nos estudos e no convívio social

PÁGINAS 12 E 13

SC divulga novas 
portarias para a 
realização de eventos

Domingo da 
Juventude acontece 
neste fim de semana

MeuBroder lança 
nova música no 
próximo dia 9

Time de Canoinhas 
é campeão da Copa 
Champions sub-17

Canoinhas zera os 
casos ativos de 
covid-19
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PÁGINA 7PÁGINA 21

PÁGINA 5

COMO ESTARÁ O PSICOLÓGICO DAS 
CRIANÇAS NO PÓS-PANDEMIA?

O jornal da nossa região

Dreher permanecerá como prefeito de Bela Vista do Toldo
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ARTIGO

F lorestan Fernandes nasceu 
em São Paulo, em 22 de 
julho de 1920 - filho de 
uma imigrante portuguesa 

-  e m p r e g a d a  d o m é s t i c a  e 
analfabeta, que o criou sozinha. 
Aos seis anos Florestan iniciou 
a trabalhar em uma barbearia, 
depois como engraxate, alfaiataria, 
açougue, marcenaria, padaria e até 
em restaurante, porém, sempre 
demonstrou zelo pela leitura. 
Aos nove anos interrompe os 
estudos para trabalhar, e retorna 
a estudar aos 17 anos, ocasião em 
que um cliente do restaurante onde 
trabalhava o motiva a se matricular 
numa Escola. Consegue uma bolsa 
de estudos e em três anos conclui 
os estudos regulares. Por conviver 
com precárias condições de vida, 
moradia, trabalho e econômicas, e, 
devido ao trabalho em que atendia à 
classe abastada economicamente, 
percebeu, as profundas e latentes 
desigualdades da sociedade 
brasileira. Em seguida, matricula-
se no Curso de Ciências Sociais, na 
Faculdade de Filosofia, Ciências 
e Letras da Universidade de São 
Paulo (USP), na qual se graduou 
no ano de 1944. No ano de 1947, 
aos 27 anos de idade, defendeu 
a  d issertação  de  mestrado 
intitulada: ”A organização social 

dos tupinambás”, abordando a 
questão da população indígena 
dizimada desde a colonização do 
Brasil. Em 1951, defendeu a tese 
de doutorado: “Função social da 
guerra na sociedade Tupinambá”, a 
qual constitui-se em uma referência 
nos estudos de Etnologia. Sua 
tese analisou o processo do 
regime escravocrata e senhorial 
brasileiro, que gerou o preconceito 
e a negação da condição humana 
- de “gente” aos negros. Já sua 
tese de cátedra ou livre docência 
analisou “A integração do negro 
na sociedade de classes”, defendida 
no ano de 1964, alguns dias antes 
do golpe militar. O sociólogo é 
uma referência para compreender 
as formas de marginalização dos 
negros e mulatos na sociedade 
brasileira. Florestan foi um dos 
intelectuais que se dedicou em 
defesa dos direitos da população 
ind ígena e  negra .  Pelo  seu 
posicionamento intelectual, em 
1964, por meio de concurso público, 
tornou-se Professor titular da 
USP, substituindo seu próprio 
Professor. No entanto, devido à 
ditadura militar, foi perseguido, 
preso e forçado a se aposentar 
compulsoriamente no ano de 1969. 
Impedido de lecionar no Brasil, 
deixou o país e foi morar no Canadá, 

onde lecionou em Universidades 
daquele país e dos Estados Unidos. 
Regressou ao Brasil no ano de 
1972 e dedicou-se a leituras e 
participação na organização 
política, especialmente contra 
a ditadura militar e a favor da 
democratização do país por meio 
do movimento Diretas Já! No ano 
de 1977 foi convidado a lecionar na 
Pontifícia Universidade Católica de 
São Paulo (PUC), e no ano de 1986 
retornou à USP. No mesmo ano, 
1986, foi eleito Deputado Federal 
Constituinte, com uma das ideias: 
“Contra as ideias da força, a força 
das ideias”. Foi reeleito nas eleições 
de 1990. Seus dois mandatos se 
caracterizaram pela defesa da 
Escola pública, laica, gratuita 
e libertadora como ferramenta 
para a transformação social, com 
destaque para a criação da Lei de 
Diretrizes e Bases da Educação 
Nacional (LDB). Uma das frases 
mais marcantes de Florestan 
foi e continua atual: “Um povo 
educado não aceitaria as condições 
de miséria e desemprego como 
as que temos”. Destacou-se por 
defender emendas constitucionais, 
entre elas: garantia de creche e 
pré-escola a todas as crianças de 
0 a 6 anos; garantir aos indígenas, 
aulas ministradas em suas línguas 

nativas; 13º salário a todos os 
trabalhadores e defesa dos direitos 
iguais a filhos fora do casamento 
ou adotados. Florestan Fernandes 
faleceu no dia 10 de agosto de 
1995, vítima de um erro médico 
durante o transplante de fígado. Ao 
longo de sua carreira acadêmica e 
política Florestan escreveu livros e 
artigos científicos que continuam 
contribuindo sobremaneira para 
compreender a sociedade brasileira. 
Florestan analisou e escreveu 
detalhadamente a constituição e 
ação da burguesia ou elite brasileira, 
a qual, historicamente, se apropriou 
e se apropria privadamente do 
espaço e dos bens públicos, 
defende e executa um capitalismo 
predatório, dependente, nunca 
teve um projeto de nação e nega 
sistematicamente os direitos 
humanos. Em outra manifestação 
disse: “Em nossa época, o cientista 
precisa tomar consciência da 
utilidade social e do destino prático 
reservado a suas descobertas”.

Dr. Jairo Marchesan e Dr. Sandro 
Luiz Bazzanella

Docentes do Programa de 
Mestrado e Doutorado em 

Desenvolvimento Regional da 
Universidade do Contestado 

(UnC)
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A UNIÃO DOS ELEITORES EM PROL DA 
REPRESENTATIVIDADE POLÍTICA

O
a n o  d e  2 0 2 1  v a i 
chegando ao fim, e 
2022 se aproxima. 
2022, que por sinal, é 

ano eleitoral, e mais uma vez o 
eleitor terá a oportunidade de 
escolher um futuro diferente para 
sua região, estado e país. Com os 
olhos voltados para a região do 
Planalto Norte é esperado que a 
região volte a eleger um deputado, 
seja ele estadual ou federal.
Calculando o número de eleitores 
por região, e se os votos do 
Planalto Norte fossem somados, 
seriam capazes de eleger pelo 
menos dois deputados estaduais 
e  u m  fe d e r a l ,  m a s  o  q u e 
acontece em todas as eleições é 
bastante diferente. Os votos do 
Planalto Norte acabam sendo 
destinados para candidatos 
de outras regiões de Santa 
Catarina, e acaba acontecendo 
como aconteceu nas eleições de 

2018, quando a região ficou sem 
representante na Assembleia 
Legislativa de Santa Catarina 
(Alesc) e no Congresso Nacional.
A o  l o n g o  d o s  m a n d a t o s , 
Canoinhas conseguiu emplacar 
d o i s  d e p u t a d o s  d e  fo r m a 
periódica, assumindo cadeiras 
c o m o  s u p l e n t e s .  N o r m a 
Pereira (PSDB), assumiu como 
deputada federal, e Renato Pike 
(PL) como deputado estadual.
Já tendo em vista 2022, os 
partidos da região de Canoinhas 
começam a se articular para 
lançar candidatos para cargos 
eletivos no próximo ano. E 
mais uma vez, o Planalto Norte 
precisará do voto regionalizado 
para voltar a ter representantes. 
Importante lembrar que a 
microrregião de Canoinhas não 
tem um deputado com mandato 
de deputado titular desde 2018, 
quando terminou o mandato mais 

recente do canoinhense Antônio 
Aguiar. Que até então, é o último 
deputado canoinhense eleito.
Para que a região volta a ter 
representante, acima de qualquer 
nome ou partido, é importante 
que a comunidade pense junto às 
lideranças políticas, um projeto 
de desenvolvimento regional, 
para aí sim escolher os nomes 
que disputarão por vagas na 
Assembleia Legislativa e no 
Congresso Nacional. O Correio 
do Norte vem divulgando as 
informações dos bastidores 
dos partidos. Até então, ao 
que tudo indica, a região de 
Canoinhas deve ter pelo menos 
três, ou quatro candidatos.  
Renato Pike, Wilson Pereira, 
Ivan Krauss, Luiz Henrique 
Saliba, Norma Pereira e Juliano 
P o z z i  P e r e i r a  j á  t i v e r a m 
seus  nomes especulados .

FLORESTAM FERNANDES: UM DOS “PAIS” DA 
SOCIOLOGIA CRÍTICA BRASILEIRA!

O que os milhares de 
eleitores no Planalto Norte não 

podem permitir, é que mais uma vez, 
a região não tenha representante. 

Pois de qualquer forma, o progresso 
de uma região também passa pela 

representatividade de um deputado.

‘‘
O Correio do Norte vem divul-
gando as informações dos bas-
tidores dos partidos. Até então, 
ao que tudo indica, a região de 
Canoinhas deve ter pelo me-
nos três, ou quatro candidatos.  
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PREFEITO DE MONTE CASTELO É ELEITO O 
NOVO PRESIDENTE DA AMPLANORTE

SESSÃO NA CÂMARA COMEMORA OS 
30 ANOS DA ADOSAREC

BOLSONARO SANCIONA LEI 
QUE BENEFICIA ALUNOS 
COM DISLEXIA OU TDAH

SITES DE PREFEITURAS 
FORA DO AR

WILSON PEREIRA NA 
DISPUTA

ICMS: RELATOR 
ACATA PROPOSTA DAS 

PREFEITURAS DE SC
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O p r e f e i t o 
d e  M o n t e 
C a s t e l o , 
J e a n  C a r l o 

Medeiros de Souza foi 
eleito, por unanimidade, 
presidente da Associação 
dos Municípios do Planalto 
Norte (Amplanorte). Jean 
s u c e d e  o  p refe i t o  d e 
Papanduva, Luiz Henrique 
Saliba na presidência da 
entidade para 2022. Após 
a eleição ainda foram 
discutidos na reunião temas 
relevantes como a indicação 
de nomes para compor 
diretoria dos consórcios, 
plano de ação para o próximo 
ano e assuntos gerais.Aos 
prefeitos presentes, Jean 

Carlo salientou que 2021 
foi um ano de desafios na 
afirmação dos municípios, 
o presidente destacou 
que vê boas perspectivas 
para o Planalto Norte 
em 2022, desde que os 
esforços sejam conjuntos 
em favor do crescimento 
e  desenvolv imento da 
r e g i ã o . C o m o  m i s s ã o , 
frente à associação, Jean 
buscar o desenvolvimento 
do Planalto Norte. “Quero 
agradecer aos meus colegas 
prefeitos que depositaram 
sua confiança em meu 
trabalho, nossa região deve 
se unir cada vez mais, pois 
temos um temos um longo 
caminho a percorrer, em 

prol de um crescimento do 
planalto norte”, agradeceu 
a nomeação do Futuro 
presidente da associação.

Saliba assume agora a 
presidência da Cisamurc, e 
o Codeplan será presidido 
p o r  L a d e m i r  A r c a r i , 
prefeito de Irineópolis. 

O  p r e s i d e n t e 
Jair Bolsonaro 
s a n c i o n o u 

a  l e i  q u e  u t i l i z a  o 
acompanhamento integral 
para alunos com dislexia 
ou Transtorno do Déficit de 
Atenção com Hiperatividade 
(TDAH) ou outro transtorno 
de aprendizagem. A nova 
lei, publicada nesta quarta-
feira, 1º, no Diário Oficial 
da União, determina que o 
Poder Público deve instituir 
e  manter  o  programa 
d e  a c o m p a n h a m e n t o 
i n t e g r a l  p a r a  a l u n o s 
c o m  t r a n s t o r n o s  d e 
aprendizagem.Desse modo, 
segundo a Secretaria-Geral 
da Presidência da República, 
as escolas da educação 
básica das redes pública 
e privada, com o apoio da 
família e dos serviços de 
saúde existentes, ficam 
encarregadas de prestar 
c u i d a d o  e  p r o t e ç ã o 
a o s  e d u c a n d o s  q u e , 

apresentando modificações 
no desenvolvimento da 
leitura e da escrita ou 
instabilidade de atenção, 
poderão contar com apoio e 
instruções da área de saúde, 
de assistência social e de 
outras políticas públicas 
presentes no território.A 
lei determina ainda que 
as necessidades próprias 
no desenvolvimento do 
aluno serão atendidas 
pelos profissionais da 
rede de ensino em parceria 
c o m  p r o f i s s i o n a i s  d a 
rede de saúde, devendo 
ser realizada intervenção 
t e r a p ê u t i c a ,  q u a n d o 
necessária, com objetivos 
de acompanhamento por 
equipe multidisciplinar 
c o n s t i t u í d a  p e l o s 
p r o f i s s i o n a i s  q u e 
fo r e m  e s s e n c i a i s  a o 
fu n c i o n a m e n t o  d e s s a 
abordagem. A informação 
é  d a  A g ê n c i a  B r a s i l .

N  e s t a  q u a r t a -
feira, 1º, o site 
de pelo menos 

245 prefeituras no Estado 
de Santa Catarina ficaram 
fora do ar após o sistema 
da Federação Catarinense 
de munic ípios (Fecam) 
ser atacado por hackers. 
No Planalto Norte,  os 
sites das prefeituras de 
Canoinhas, Papanduva, 

Major Vieira, Bela Vista do 
Toldo Irineópolis estiveram 
entre os afetados. Com o 
contratempo, as prefeituras 
precisaram se adaptar, 
oferecendo os serviços 
que normalmente eram 
realizados online, de forma 
presencial ou utilizando 
as redes sociais como o 
Facebook e o Instagram para 
divulgar suas atividades.

O s membros do 
Diretório do MDB 
de Canoinhas se 

reuniram na semana passada 
para a reunião mensal do 
partido, entre os vários 
assuntos pautados, esteve 
a eleição de 2022, e aí surge 
um fato novo para a região 
do Planalto Norte. O ex-
vice-prefeito de Canoinhas, 
um dos grandes líderes 
do MDB na região, Wilson 
Pereira, colocou seu nome a 

A audiência pública 
r e a l i z a d a  n a 
m a n h ã  d e s t a 

q u a r t a - fe i r a ,  1 º ,   p e l a 
Comissão de Finanças e 
Tributação da Assembleia 
Legislativa para debater 
a Proposta de Emenda à 
Constituição (PEC) 4/2021 
definiu o voto do relator 
da matéria em favor dos 
municípios de Santa Catarina. 
O texto prevê a adequação 
da lei estadual à mudança 
na Constituição Federal, 
que passou a determinar 
uma nova repartição da 

receita do ICMS pertencente 
às cidades.A proposta, de 
autoria  do governo do 
Estado,  reduz de  75% 
para 65% a repartição do 
valor mínimo a ser passado 
ao município em relação 
valor adicionado ao ICMS 
nas operações realizadas 
localmente, e aumentado 
de 25% para 35% o valor 
máximo a ser compartilhado 
e n t r e  o s  m u n i c íp i o s , 
respeitando a reserva de 
10% atrelada aos indicadores 
d e  a p r e n d i z a g e m .

D
o a d o r e s 
d e  S a n g u e 
p a r t i c i p a r a m 

da Sessão Ordinária da 
Câmara de Vereadores 
de Canoinhas realizada 
na terça-feira, 29. Silmar 
Golanovski representou 
a Adosarec, na sessão de 
comemoração aos 30 anos 
de trabalhos realizados em 
Santa Catarina, no Paraná e 
em outros estados. “Muitas 
das doações são em prol 
de pessoas desconhecidas, 
pessoas que nunca iremos 
saber para quem foi  a 
doação”, pontuou Silmar em 
sua fala. Ele ainda lembrou 
da história da entidade e dos 
tempos do seu pai, Orestes 
Golanovski, que dedicou sua 

Reunião entre os prefeitos ainda definiu Luiz Henrique Saliba como o presidente da Cisamurc e 
Lademir Arcari no Codeplan 

Doadores de sangue participaram da sessão do último dia 29 

FRASE DA SEMANA:

“Temos um temos 
um longo caminho a 
percorrer em prol de um 
crescimento do Planalto 

Norte”

disse o prefeito Jean, 
após ser eleito o presidente 

da Amplanorte

vida em prol da doação de 
sangue. “A primeira entidade 
do Brasil, em 25 de novembro 
de  1991  fo i  cr iada ,  D ia 
Universal dos Doadores de 
Sangue, esta data escolhida 
pela organização mundial 
de saúde, pois 30 dias após 
essa data é o Natal e final 
de ano, e as demandas eram 
maiores, e aproveitamos para 
formalizar a entidade que 

ser for deve dar mais uns 
trintas anos de história ou 
seja quase sessenta anos”, 
falou Si lmar,  que ainda 
relembrou e desabafou sobre 
o fechamento do Hemosc, 
e falou sobre a esperança 
de uma reabertura: “Fomos 
informados que teria uma meta 
de captação de sangue no dia 
em que fecharam a unidade 
coletora aqui”, finalizou.

Acesse o QR Code e confira 
como ficou a nova diretoria 

da Amplanorte:

Confira a matéria completa 
acessando o QR Code:

disposição do partido para 
ser candidato a Deputado 
Estadual representando 
o MDB do Planalto Norte.
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PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

CANOINHAS, 03 DE DEZEMBRO DE 20214

DÓRIA É NOME
Dória, atual governador 

dos paulistas, é um bom nome 
para concorrer ao Planalto. 
Fez um governo regular na 
manutenção de São Paulo 
durante a pandemia.  Foi 
rápido na resposta à crise 
epidemiológica; sem falar que 
foi o único político brasileiro a, 
de fato, conseguir uma vacina 
aplicável contra o COVID. Não 
dá nem para imaginar o atraso 
na campanha de vacinação 
brasileira caso as vacinas do 
Butantan não estivessem 
disponíveis.

É MERCADO
Por comandar o maior PIB 

do país, e também a maior 
população; João Dória tem 
a simpatia do mercado – e 
aqui faço dois parênteses – 
do mercado financeiro que é 
controlado majoritariamente 
por bancos e gestores de 
fundos de investimento; e dois: 
do mercado empresarial de São 
Paulo.

BOM MARKETING
A equipe de comunicação 

de massa de João Dória é uma 
das melhores do país. Quando 
concorreu pela prefeitura 
paulistana saiu do traço, 
nas pesquisas, a vencer no 
primeiro turno. No Rádio, na 
TV, e na internet a propaganda 
deixava claro o seu perfi l: “O 
sol nem bem nasceu e JOÃO já 
levantou, São Paulo é a terra 
do trabalhador (...) tá na hora 
de São Paulo acelerar com João 
Dória”. Resultado: 53% dos 
votos válidos.

TALVEZ TENHA AJUDA
Não é de duvidar que um nome 
de peso possa assumir a vice da 
chapa. Especula-se o nome de 
Sérgio Moro. A confi rmar.

MUDANDO DE ASSUNTO
Como adiantado pela 

Coluna na edição de 24 de 
Setembro, Wilson Pereira se 
disponibilizou para concorrer 
a o  c a rg o  d e  D e p u t a d o 
Estadual pelo MDB: “Nesse 
momento não podemos ter 
brigas por ego ou partidárias, 
o que precisamos é alguém 
com força para enfrentar uma 
eleição e representar bem o 
nosso Planalto Norte, alguém 
que conheça e tenha bons 
relacionamentos em toda a 
nossa região. E eu sei da força 
do nosso partido, e da real 
chance que temos em eleger 
alguém”, disse em comunicado 
enviado à imprensa nessa 
semana.

CPI
Os vereadores governistas 

estão contestando o rito de 
trabalho da CPI e ingressaram 
com um mandado de segurança 
na justiça pedindo a suspensão 
da Comissão Parlamentar 
de Inquérito que investiga 
supostas irregularidades na 
compra de livros pela prefeitura 
de Canoinhas. Em tese, para 
eles, a sessão que iniciou os 
trabalhos teria sido convocada 
de forma não condizente com o 
regulamento da câmara; além 
de não reconhecerem o quórum 
da sessão.

NA CÂMARA
D o a d o re s  d e  S a n g u e 

participam da 70ª Sessão 
Ord inár ia  da  Câmara  de 
Vereadores de Canoinhas 
realizada na terça-feira, 29. 
Silmar Golanovski representou 
a Adosarec.  A sessão de 
segunda-feira, 29, foi em 
comemoração aos 30 anos 
de trabalhos realizados pela 
entidade. 

JÁ NA TERÇA
A Sessão foi marcada 

por homenagens à Escola 
Sagrado Coração de Jesus. A 
instituição comemora 100 anos. 
Foi destacado o histórico do 
educandário, desde a fundação 
pelas irmãs Franciscanas de 
Maria Auxiliadora até os dias 
atuais, destacando o trabalho 
dos professores, alunos, ex-
diretores e atuais.

LEI MARÍLIA MENDONÇA
A  C o m i s s ã o  d e 

Infraestrutura (CI) do Senado 
aprovou o PL 4.009/2021, que 
recebeu o nome de Lei Marília 
Mendonça como forma de 
homenagear a cantora, que 
morreu no dia 5 de novembro, 
depois que o avião em que 
viajava colidiu com redes de 
transmissão de energia elétrica 
em Caratinga (MG). A proposta 
estabelece critérios para 
sinalização de linhas aéreas de 
transmissão de energia elétrica.

Em Defesa do Centro

Por algumas vezes já falei e escrevi sobre a importância do centro na política brasileira. É esse o 
motivo pelo qual João Dória estampa a coluna desta semana. O PSDB tem inegável importância 
na política nacional, e apesar de, por vezes, ter sido pintado como direita neoliberal, é uma sigla 
ao centro do espectro. Em seu nome traz a social democracia e sua forma de operar sempre teve 
caráter agregador. Tem entre seus filiados diversos empresários o que pinta os tucanos de azul, 
por, quase sempre, insistirem em regularidade fiscal nos Governos que assumem. E a lógica é 
simples: com equilíbrio das contas se faz a distribuição social dos recursos, não na velocidade que 
todos gostariam ou imaginariam ideal, mas sempre no que a liquidez das contas permite. É assim 
que essa sigla comanda o estado de São Paulo há décadas. A última vez que o partido não venceu 
a eleição entre os paulistas foi em 1991, quando o MDB comandou o estado. Desde a eleição 
de Mário Covas, em 1995, o PSDB nunca mais perdeu uma eleição para governador no estado.

e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com

FONE: (47) 3622-1571  |  WHATSAPP: (47) 98865-7880

FALA CIDADÃO
A VEZ E A VOZ DO LEITOR

LIXO EM LOCAL INAPROPRIADO 

RUAS NO SÃO CRISTÓVÃO

VALETAS ABANDONADAS

T
em repercutido 
nas redes sociais 
nos últimos dias, 
a reclamação dos 

moradores do bairro Vila 
Nova, em Três Barras, 

sobre o acúmulo de lixo em 
uma espécie de rotatória. 
Os moradores pedem a 
conscientização das pessoas 
que ali depositam o lixo. 

U
ma internauta elogiou 
a prefeitura de Três 
Barras por melhorias 

realizadas em algumas 
ruas, e sugeriu outras obras 
para o município. “Estão 
arrumando várias ruas no 

bairro São Cristóvão, está 
fi cando perfeito, mas porque 
não passam pelo menos uma 
máquina na rua principal que 
divide São Cristóvão com 
Marcílio Dias?”, questionou. 

U
m internauta utilizou 
as redes sociais para 
reclamar da situação 

em que se encontram as 
valetas em seu bairro, em 
Canoinhas. “Assim que estão 
as valetas aqui no Boa Vista, 

que falaram que iam limpar 
até o fi m do ano. Quero 
ver quando der uma chuva 
grande, vai entrar água nas 
casas. Espero que alguém 
veja e tome uma providência.”
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JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Bela Vista do Toldo

TRE MANTÉM MANDATO DA CHAPA 
ELEITA EM BELA VISTA DO TOLDO

DURANTE A SEMANA, 
CANOINHAS ZEROU OS 

CASOS ATIVOS DE COVID-19

PROTETORES AMBIENTAIS DE TRÊS 
BARRAS VISITAM ZOOLÓGICO DE 

POMERODE

Alberti e Dreher foram acusados de compra de votos, mas não perderão o mandato 
por insuficiência de provas 

Profissionais que atuam no combate à covid-19 no município, 
serão homenageados nesta sexta-feira

Visita técnica teve como objetivo proporcionar mais conhecimento sobre os animais 
da fauna brasileira e exóticos 

E
l e i t o s  e m  2 0 2 0 
como prefeito e vice, 
respectivamente, 
de Bela Vista do 

Toldo, Adelmo Alberti (PSL) 
e  Alfredo César Dreher 
(Podemos) foram acusados 
de compra de votos durante 
o per íodo de campanha 
eleitoral. Supostamente, eles 
teriam oferecido materiais 
como postes e tubos de 
concreto, além de dinheiro 
em troca de votos. A denúncia 
foi feita por três partidos 
de oposição, e assinada por 

Osni Stelzner (MDB), Dauvã 
Mizwa (PT), além do ex-
vice prefeito do município 
Carlinhos Schiessl (PDT), que 
disputou a prefeitura contra 
Alberti em 2020. 
A p ó s  s e r e m  o u v i d a s 
testemunhas, que afirmaram 
ter recebido benefícios em 
troca de votos, foi decidido, 
em primeira instância, pela 
cassação do mandato de 
Alberti e Dreher. 
Entretanto, nesta quarta-feira, 
1º, aconteceu o julgamento 
do caso, onde o Tribunal 
Regional Eleitoral (TER-SC) 
decidiu, por unanimidade, por 
manter o cargo. A alegação é 
a insuficiência de provas. A 
decisão cabe recurso.  

ADMINISTRAÇÃO 
MUNICIPAL

Como Alberti está preso 
desde julho deste ano, 
durante etapa da Operação 
Et Pater Filium, acusado de 
envolvimento em esquemas 
de corrupção, a administração 
municipal de Bela Vista do 
Toldo permanece com o seu 
vice Alfredo César Dreher, que 
vem comandando o executivo 
municipal do município desde 
a prisão de Adelmo. 
Para mais informações sobre 
o caso, acompanhe o site do 
Jornal Correio do Norte. 

Adelmo Alberti e Cezar Dreher foram eleitos em 2020 

Hospital Santa Cruz tem dois pacientes internados, mas nenhum de Canoinhas 

Visita técnica aconteceu na última terça-feira 

A
conteceu na última 
terça-feira, 30, 
uma visita técnica 
ao Zoológico de 

Pomerode na região do Vale 
do Itajaí. Na oportunidade, 
os Protetores Ambientais 
de Três Barras, puderam 
conhecer um pouco 
mais sobre os animais 
da fauna brasileira como 
também, os animais 
considerados exóticos.
A visita a campo veio 
complementar as atividades 
realizadas em sala de aula, 
tendo como referência 
a temática da Fauna. O 
Zoológico possui mais de 
240 espécies de animais, 
considerado por estudiosos, 
um Bio Parque, envolvendo 

assim projetos voltados 
ao bem-estar dos animais.
O Programa Protetores 
Ambientais iniciou em abril 
deste ano e estará realizando 
sua formatura no próximo dia 
09 de dezembro. “Queremos 
agradecer a Prefeitura do 

município de Três Barras, 
Secretaria da Educação 
e Câmara de Vereadores, 
pelo total apoio em nossas 
atividades” destaca a 
coordenadora do Programa, 
a Sargento, Rosilene Munhoz.

N
o dia 1º de dezembro de 
2021, Canoinhas zerou 
o número de casos 
ativos para a covid-19. 

“Estamos muito felizes. É o 
resultando de um trabalho 
sério da saúde de Canoinhas 
e também da população que 
compreendeu a importância de 
tomar os cuidados e se vacinar. 
Depois de quase dois anos de 
muita luta e sofrimento anunciar 
esta informação é muito 
gratificante”, destaca o prefeito 
de Canoinhas, Beto Passos.
É dia para agradecer. “Nossa 
gratidão em especial a todos os 
servidores públicos municipais 
que estão engajados nesta 
luta do combate à covid”, disse 
a secretária Kátia Oliskowski. 
“Zeramos os casos, ao menos 
momentaneamente, pelo 
avanço da vacinação em 
Canoinhas. “Quem ainda não 
se vacinou e quem ainda está 
pendente com a sua dose dois 
ou já pode tomar o reforço, 
procure uma das unidades de 
saúde para tomar a sua vacina”, 
lembra a secretária Kátia.
É possível tomar a vacina nas 
unidades do Centro, Alto das 
Palmeiras e Campo D’Água 
Verde e também na policlínica, 
das 8h às 11h30 e das 13h às 15h. 

INTERNADOS

O Hospital Santa Cruz de 
Canoinhas está com dois 
pacientes internados: Itaiópolis 
e de Mafra. Mas são casos 

suspeitos que aguardam 
resultado de exame. A paciente 
canoinhense que estava 
internada teve resultado 
negativo para infecção por covid.

HOMENAGEM

Profissionais que atuam no 
combate à covid-19 em Canoinhas 
serão homenageados nesta 
sexta-feira, dia 3. “É um gesto 
singelo para agradecer a toda 
dedicação destes profissionais 
abnegados. É uma pequena 
ação perto da dedicação dos 
profissionais a fim de trazer 
alento ao coração de todos da 
certeza do dever cumprido”, 
comenta o prefeito Beto Passos.
O ato será realizado às 18h em 
frente à Central de Triagem ao 
Covid, aos fundos do hospital, na 
rua Benjamim Constant, 1024. 
“Amor ao trabalho, empatia, 
compaixão e coragem estão 
entre as razões que nos levam 
a reconhecer o trabalho 
de todos os que atuaram 
na linha de frente nesta 
pandemia”, acrescenta Passos. 
A homenagem é para todos os 
profissionais que trabalham no 
combate à covid na saúde no 
município: “é um gesto singelo, 
um sinal de empatia com a 
vida dos nossos servidores 
e demais profissionais que 
atuam no município que têm 
se colocado totalmente à 
disposição para cuidar de 
tantas pessoas”, destaca a 
secretária Kátia Oliskowski.
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PREVISÃO DO TEMPO
SEXTA- 03/12

Nublado de manhã, 
com possibilidade de 

garoa.Tarde de sol com 
diminuição de nuvens.
Noite nublada.XTA- 

SÁBADO- 04/12

Dia de sol com 
algumas nuvens e 

névoa ao amanhecer. 
Noite com poucas 

nuvens.

DOMINGO- 05/12

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

SEGUNDA- 06/12

Sol com aumento de 
nuvens ao longo do 
dia. Á noite ocorrem 
pancadas de chuva.

TERÇA- 07/12

Sol com aumento de 
nuvens ao longo do 
dia. Á noite ocorrem 
pancadas de chuva.

QUARTA- 08/12

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

QUINTA- 09/12

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

chuva 20%
02mm

▲20º

▼11º

chuva 0%
00 mm

▲23º

▼10º

chuva 0%
00 mm

▲27º

▼13º

▲26º

▼13º

chuva 90%
06mm

▲27º

▼17º

▲28º

▼16º

chuva 80%
16mm

chuva 60%
13mm

▲26º

▼16º

chuva 90%
15 mm

23º

10º

EPAGRI CONCORRE AO PRÊMIO 
ESPÍRITO PÚBLICO COM 

VOTAÇÃO POPULAR

CÂMARA DE CANOINHAS RECEBE CICLO 
DE PALESTRAS SOBRE O TABACO

Evento aconteceu na quinta-feira, 25 

Joselito Beluk

A
Epagri está concorrendo 
ao Prêmio Espírito 
Público na categoria 
‘Instituições que 

Transformam’. A iniciativa 
busca reconhecer entidades da 
administração pública direta e 
indireta que contribuem para 
a promoção da segurança 
alimentar. A Epagri concorre 
com outros cinco candidatos em 
uma votação aberta ao público.
Edilene Steinwandter, presidente 
da Epagri, diz que é uma honra 
para a Empresa ser indicada 
para um prêmio que valoriza a 
melhoria contínua dos serviços 
públicos e a segurança alimentar. 
“Isso porque faz parte da missão 
da Epagri garantir que as famílias 
rurais se mantenham no campo, 
com produção sustentável em 
termos econômicos, ambientais 
e sociais, promovendo a própria 
segurança alimentar e de toda a 
sociedade”, completa. Em Santa 
Catarina, 80% das propriedades 
rurais são consideradas 
de agricultura familiar.
O Prêmio Espírito Público, que 
está na quarta edição, é um 
projeto da Parceria Vamos, 
formada pela Fundação Lemann, 
Instituto humanize e República.
org, com o suporte de uma 
rede de instituições parceiras. 
Além da Epagri, concorrem ao 
prêmio na categoria ‘Instituições 
que Transformam’ o Banco de 
Alimentos do Município de São 
Paulo (SP), a Secretaria Municipal 
de Segurança Alimentar e 
Nutricional de Curitiba (PR), 
a Prefeitura Municipal de 
Marechal Thaumaturgo (AC), 
a Secretaria da Agricultura 
Familiar do Piauí e a Secretaria 
de Estado do Desenvolvimento 
Rural e da Agricultura Familiar 
do Rio Grande do Norte.
Os candidatos foram indicados 
pelos parceiros do prêmio 
dentro do eixo Segurança 

Alimentar, tendo em vista 
os desafi os da pandemia de 
Covid-19 no Brasil. De acordo 
com os organizadores, “essa 
categoria valoriza instituições 
que desenvolveram ações, 
sobretudo no último ano, para 
assegurar alimentação adequada 
à população, proporcionando 
acesso a alimentos de qualidade 
e em quantidade sufi ciente, 
resguardando as propriedades 
saudáveis de nutrição e a 
diversidade cultural e ambiental”. 
Entre os critérios para avaliação 
estão impacto social, contribuição 
técnica, capacidade de 
mobilização e efeito multiplicador 
e iniciativa e integridade.
Para manter as atividades durante 
a pandemia, a Epagri optou pelo 
modo on-line de atendimento 
na realização de eventos e de 
capacitações. A Empresa criou um 
canal no YouTube para promover 
capacitações à distância que 
já soma 14,6 mil inscritos, 198 
cursos disponibilizados e mais 
de 42 mil visualizações. No auge 
da pandemia, os extensionistas 
também realizaram o atendimento 
on-line dos agricultores.
Entre 2020 e 2021, a Empresa 
promoveu três cursos on-
line sobre o uso das Plantas 
Alimentícias Não Convencionais 
(PANC), que somam cerca 
de 6,5 mil visualizações. O 
Sistema de Plantio Direto 
de Hortaliças (SPDH) já 
chegou a pelo menos 10% das 
propriedades de agricultura 
familiar de Santa Catarina.
Entre 2012 e 2019, a Epagri 
capacitou 2.468 jovens, 
incentivando a permanência 
deles no campo e, em alguns 
casos, promovendo o retorno às 
propriedades rurais daqueles que 
estavam trabalhando na cidade.
A votação está aberta até as 
23h59 do dia 11 de dezembro.

A
ssunto já discutido por 
vários vereadores, por 
diversas lideranças 
políticas locais e 

regionais, fumicultores e 
agricultores há muitos anos, e 
agora volta a ser tema na Câmara 
de Vereadores de Canoinhas. 
Desta vez foram os vereadores 
de Canoinhas Marcos Homer 
e Maurício Zimmermann que 
idealizaram um ciclo de palestras 
para abordar a Lei de Integração e 
os Impactos no Preço do Tabaco.
Os indicadores de Canoinhas 
atualmente da Safra 20/21, 
aponta que são 2.711 famílias 
que sobrevivem do setor 
fumageiro, totalizando 3.598 
estufas. O plantio chega a 13.683 
toneladas, girando em torno no 
preço médio vendido R$ 10,64 
milhões apenas em Canoinhas.
O vereador Mauricio Zimmermann 
fala em aproximação, para que 
os produtores rurais ligados ao 
tabaco se sintam amparados 
pelos agentes públicos e pela 
legislação vigente. “Nós tivemos 
a Lei de Integração que foi uma 
vitória para fumicultor, mas eu 
faço uma pergunta: ela está 
sendo cumprida? Então às vezes 
até pela falta de orientação, 
falta de conhecimento e até pelo 
ar do trabalho do dia a dia o 
produtor acaba perdendo o foco 
e simplesmente ele planta, colhe, 
vende e segue a vida, sem saber os 
reais direitos que ele tem. E agora, 
a Justiça do Distrito Federal 
reconheceu até o dever do Banco 
do Brasil observar os parâmetros 
técnicos e econômicos para que 
os projetos de fi nanciamento 
da atividade integrada. 
Como funciona: as grandes 

multinacionais, elas utilizam da 
anuência do pequeno agricultor 
para levantar o dinheiro, agora 
com esse reconhecimento para 
elas obterem esse dinheiro, esse 
fi nanciamento, elas terão que 
provar a viabilidade econômica 
do projeto do plantio e se 
atividade econômica está sendo 
viável ou não”, disse o vereador.
Para o vereador Marcos Homer 
é momento de unir as forças e 
batalhar por melhorias em preços 
e justas valorizações. “Nós vimos 
a necessidade de trazer até essa 
casa pessoas com conteúdo 
sufi ciente para explanar aos 
nossos produtores o que é a Lei 
de Integração e quais são os 
impactos dela direto na compra 
do tabaco. Eu creio que antes 
de a gente começar qualquer 
movimento organizado em nosso 
município e antes de formar 
qualquer cadeia organizada, é 
importante que o nosso produtor 
saiba o que ampara legalmente 
eles e o que nós como vereadores 
também podemos fazer por essas 
pessoas com relação ao preço 
de compra e venda”, afi rmou.
“A criação de uma Cadec seria 
excelente para valorização 
do produto, muitas vezes a 
qualidade é uma é superior, mas 
o que se paga aos agricultores 
é sempre abaixo, sempre 
escutamos que pagaram o nível 
inferior”, destacou o advogado 
e técnico da Embrapa, Paulo 
Hupalo. “As empresas querem 
ter o lucro algo empresarial, 
mas temos que ter mais 
transparência, quem classifi ca 
é a empresa e aí que acontece 
as divergências” fi nalizou.
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MEUBRODER LANÇARÁ NO DIA 9 DESTE MÊS, 
A 6ª MÚSICA DO SEU ÁLBUM PAIXÕES E HYGGE

Trabalho conta com videoclipe que narra o relacionamento de 
um casal apaixonado, mas que vive uma relação conturbada 

C
o m  u m a 
pegada mais 
“ r o c k ”  e 
referências 

dos anos 2000, chega 
às plataformas digitais, 
neste dia 9, a música 
“ P o r t a  d a  fr e n t e ” , 
uma canção que se 
inspira em um final de 
relac ionamento que 
Marcy,  vocal ista  da 
banda, viveu no passado. 
O trabalho conta com 
videoclipe que narra o 
relacionamento de um 
casal apaixonado, mas 
que vive uma relação 
conturbada. Cheia de idas 
e vindas e que em um 
determinado momento 
os leva a decidir seguir 
caminhos diferentes, se 
libertando, sem volta. 
M a rc y  c o n t a  q u e  a 
letra ainda não estava 
totalmente concluída 
quando convidou Eriko, 
vocalista da banda, para 
comporem juntos  a 
canção. Narra a cantora 
que todos carregam 
alguma experiência que 
marcou suas histórias e 
que deixou recordações. 
T r a n s f o r m a r  e s t e 
sentimento em música 
é algo desafi ador, afi nal 
“quem não sofreu por 
amor?”, complementa 
a cantora,  contando 
um pouco da receita 
d a  c a n ç ã o . M a r c y 
confidencia que é uma 
música com a qual teve 

muita  ident i f icação 
d e s d e  o s  a r r a nj o s 
iniciais. Ela abordar um 
tema sobre o qual a 
muito tempo a vocalista 
t i n h a  i n t e n s ã o  d e 
compor. “Desilusões e 
decepções amorosas 
são experiências das 
quais ninguém está 
ileso! Ninguém está 
imune de amar e não 
ser correspondido”, 
menciona a cantora. 
P o r t a  d a  fr e n t e  é 
uma das faixas com 
m a i o r  “ p u n c h y ”  d o 
álbum. Se inicia com 
arranjos de violões e 
piano, surpreendendo 
o ouvinte com refrões 
e x t r e m a m e n t e 
envolventes, cheios de 
energia, com densas 
guitarras,  bateria e 
arranjos vocais. Sem 
contar o seu refrão 

que gruda na cabeça. A 
canção também traz um 
momento “rap” cantado 
por Eriko, um diferencial 
q u e  a  b a n d a  v e m 
adotando em algumas 
de suas canções. Com 
u m  refr ã o  j ov e m  e 
h a r m o n i o s o ,  s e m 
dúvida é uma daquelas 
c a n çõ e s  p a r a  f i c a r 
cantando após ouvir. 

A banda não deixa 
de frisar o importante 
apoio recebido da Lei 
nº 14.017/21, Lei Aldir 
Blanc, para conclusão 
dos trabalhos do álbum 
P a i x õ e s  e  H y g g e , 
projeto este realizado, 
p a rc i a l m e n t e ,  c o m 
recursos da referida lei, 
através do Prêmio de 
Fomento à Cultura - Lei 
Emergencial Aldir Blanc, 
executado com recursos 
do Governo Federal.
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COVID-19: SC DIVULGA 
NOVAS PORTARIAS 

PARA A REALIZAÇÃO DE 
EVENTOS, E CUIDADOS 

COM OS IDOSOS

67 CRIANÇAS RECEBEM ÓCULOS 
ATRAVÉS DO “PROJETO VISÃO PARA A 

EDUCAÇÃO”, DO ROTARY

P
a r a  r e f o r ç a r  a 
i m p o r t â n c i a  d o s 
r e g r a m e n t o s 
sanitários e ampliar 

a atenção aos grupos mais 
vulneráveis ,  a  Secretaria 
de Estado da Saúde (SES) 
publicou nesta terça-feira, 30, 
as portarias nº 1303 e nº1305, 
sobre medidas de prevenção e 
mitigação contra o Coronavírus 
nas Instituições de Longa 
Permanência para Idosos (ILPI) 
e as regras a serem adotadas 
para  func ionamento  dos 
estabelecimentos que prestam 
serviço ao público.
A partir do texto publicado, 
as Inst ituições de Longa 
Permanência para Idosos 
deverão reforçar os protocolos 
de atenção aos seus residentes, 
visto que idosos e portadores 
de doenças crônicas são os 
grupos mais suscetíveis ao 
desenvolvimento de quadros 
respiratórios graves com riscos 
de resultados fatais.
Segundo o secretário de Estado 
da Saúde, André Motta Ribeiro, 
os regramentos devem se 
adaptar ao momento vivido pela 
pandemia. “Temos uma alerta 
da OMS quanto a esta nova 
variante e ainda temos muitas 
perguntas a responder sobre 
ela, mas devemos reforçar a 
atenção àqueles que são mais 
suscetíveis ao vírus e, nesse 
caso, essas instituições abrigam 
pessoas que se enquadram 
nessa situação, necessitando 
de maior proteção”, afi rma.
A portaria estabelece, entre 
outros pontos, que serão 
considerados casos suspeitos 
todos aqueles em que o 
indivíduo apresentar ao menos 
dois dias de quadro respiratório 

agudo. Além disso, todos os 
residentes serão considerados 
contatos próximos caso ocorra 
suspeita de contaminação.
H a v e n d o  i n d i v í d u o s 
sintomáticos, a Instituição 
d e v e r á  c o m u n i c a r 
imediatamente à Vigilância 
Epidemiológica e isolar os 
r e s i d e n t e s  s e p a r a n d o 
o s  s i n t o m á t i c o s  d o s 
assintomáticos sendo que, 
aqueles que apresentarem 
algum sintoma, deverão realizar 
o teste. Sendo detectado algum 
caso positivo, a testagem 
deverá ser ampliada para os 
residentes e trabalhadores.
A  p o r t a r i a  t a m b é m  t r a z 
regramentos para a visitação. Só 
poderão entrar nas instituições 
pessoas que já possuam o 
esquema vacinal completo. No 
caso de residentes que realizam 
saídas periódicas, só poderão 
fazê-las se já tiverem recebido a 
dose de reforço da vacina contra 
a Covid-19.

EVENTO SEGURO

Seguindo o entendimento da 
ampliação dos cuidados frente 
à nova variante, a portaria 
1305 torna obrigatório aos 
e s t a b e l e c i m e n t o s  e  a o s 
organizadores que promovam 
e v e n t o s  e  q u e  s i g a m  o 
protocolo de Evento Seguro, a 
ampla divulgação das medidas 
preventivas à Covid-19 em todos 
os seus canais de comunicação.
O protocolo Evento Seguro foi 
regulamentado pelo Decreto 
Estadual nº 1371, e dispõe 
sobre eventos de grande porte, 
que comportem mais de 500 
pessoas.

*Só será permitida a realização de eventos de grande porte 
que respeitem os regramentos do protocolo Evento Seguro. 
Enquadram-se nesse caso, shows, festivais, apresentações 
musicais e demais eventos públicos de grande porte ao ar livre 
que provoquem aglomerações ou que tenham estimativa de 
participação de mais de 500 pessoas.

Entrega dos óculos aconteceu na quinta-feira, dia 25

Foram vendidos quase 400 cartões do evento beneficente 

O
Rotary  Club  de 
Canoinhas fi nalizou 
mais uma etapa do 
projeto Visão para 

a Educação. Essa etapa foi 
a cerimônia de entrega dos 
óculos as crianças assistidas 
pelo projeto, e pertencentes a 
E.B. Municipal “João Pacheco 
de Miranda Lima” (CAIC).
A cerimônia de entrega dos 
óculos aconteceu no dia 25 
de novembro, no centro de 
convenções Milton Miguel, 
no município de Três Barras. 
Na cerimônia, 67 crianças 
foram agraciadas com um par 
de óculos, que elas mesmas 
escolheram anteriormente, 
a p ó s  o  d i a g n ó s t i c o  d a 
necessidade de correção 
visual.

O PROJETO 

A falta de atenção nas aulas 
e a difi culdade para aprender 
são sintomas que preocupam 
os pais, principalmente quando 
as notas no boletim estão no 
vermelho. Mas o problema 
pode ter uma solução bem 
simples: o uso de óculos. 
Muitas vezes, as crianças 
enfrentam estas situações 
apenas porque não enxergam 
bem. Porém a criança não 
possui uma referência para 
perceber a difi culdade.

Com o objetivo de sanar esse 
problema, o Rotary Club de 
Canoinhas em parceria com 
o curso de Optometria da 
Universidade do Contestado 
(UnC – Campus Canoinhas) 
criou no ano de 2019, o projeto 
“Visão para Educação”, que 
v isa identif icar  cr ianças 
com possíveis deficiências 
visuais nas fases iniciais de 
alfabetização nas escolas 
municipais e proporcionar a 
essas crianças uma avaliação 
clínica detalhada. O projeto em 
cada escola é concluído com 
o Rotary Club de Canoinhas 
fornecendo um par de óculos 
a todas as cr ianças que 
necessitarem, e/ou fazer o 
encaminhamento para um 
médico oftalmologista.

A CERIMÔNIA 

A cerimônia de entrega contou 
com a presença de todas as 67 
crianças agraciadas com o par 
de óculos, juntamente com 
seus pais. Também se fi zeram 
presentes os companheiros 
do Rotary Club de Canoinhas, 
professores e alunos do 
curso de optometria da UnC, 
direção e professores da 
escola, representantes da 
ótica parceira, representantes 
do principal apoiador do 
projeto a empresa de Papel e 
Celulose WestRock, bem como 
autoridades locais e secretaria 
municipal de Educação do 
município de Três Barras.

O Rotary Club de Canoinhas 
agradece a colaboração da 
empresa WestRock,  bem 
como o apoio dos profi ssionais 
e estudantes do Curso de 
Optometria. Também agradece 
aos funcionários da Optica Luz 
e a direção e professores da 
Escola João Pacheco Miranda 
Lima, que não pouparam 
esforços para o sucesso desse 
projeto.

E V E N T O  B E N E F I C E N T E 
“COMIDA TÍPICA ALEMÃ”

No dia 20 de novembro, o 
Rotary Club de Canoinhas 
realizou uma outra iniciativa, 
um evento beneficente em 
prol dos projetos sociais do 
clube: o tradicional almoço 
de “Comida Típica Alemã”. 
Devido às restrições quanto 
a pandemia, o almoço foi feito 
em marmitex para ser retirado 
na sede do clube. A preparação 
do evento mobilizou todos os 
companheiros do Rotary, que 
não pouparam esforços para 
vender os cartões, preparar 
os pratos e entregar uma 
gostosa refeição as pessoas 
que aderiram ao evento.
Ao todo, foram vendidos 398 
cartões. O evento contou com 
o apoio da empresa Pif-Paf 
Alimentos, doando todo o 
joelho de porco (Eisbein), a 
comida principal do cardápio. 
O Rotary também recebeu 
doações de outros produtos 
como batata e maça, através 

Entre os regramentos que deverão estar amplamente 
divulgados pelos organizadores estão:
- uso obrigatório de máscara;
- pessoas com 18 anos ou mais de idade, exigência de 
apresentação de comprovante de vacinação completa contra 
Covid-19 ou laudo contendo resultado “negativo, não reagente 
ou não detectado” de exame RT-qPCR nas últimas 72 horas 
ou de Pesquisa de Antígeno para SARS-Cov-2 nas últimas 48 
horas;
- pessoas de 12 a 17 anos de idade, exigência de apresentação 
de comprovante de vacinação com registro de pelo menos 
uma dose de vacina contra a Covid-19 ou laudo contendo 
resultado “negativo, não reagente ou não detectado” de 
exame RT-qPCR;
- para crianças menores de 12 anos de idade não será exigido 
comprovante de vacinação ou testagem, desde que estejam 
acompanhadas de pais ou responsáveis, permanecendo em 
espaços sem aglomeração.

Confi ra mais informações 
acessando o QR Code:

dos Supermercados Bom dia, 
Bom dia da Avenida, Bruda 
Centro e Água Verde, Peruci 
e Haag. Com essas doações 
e com a colaboração das 
pessoas que aderiram ao 
evento através da compra 
dos cartões, conseguimos 
um lucro expressivo, cujo 
maior parte será destinado 
aos projetos sociais do Rotary 
Club de Canoinhas, entre 
eles o projeto “Visão para a 
Educação”, projeto “Canoinhas 
Sustentável” e o projeto do 
Banco Ortopédico. Também 
20% do lucro será doado a 
Fundação Rotaria. “O Rotary 
Club de Canoinhas agradece a 
todas as pessoas que aderiram 
ao evento e  aos nossos 
apoiadores/doadores. Tenham 
certeza de que a ajuda de vocês 
será muito importante para o 
desenvolvimento dos projetos 
sociais apoiados pelo clube e 
pela fundação rotária. Muito 
obrigado”, disse o Rotary em 
nota. 
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CURTAS & OBJETIVAS
LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

EMPRESÁRIO WANDERLEI SCHAICOSKI É O NOVO 
PRESIDENTE DO COMTUR  

AL HOMENAGEIA ENTIDADE DE 
SÃO BENTO DO SUL

RECURSOS PARA IRINEÓPOLIS

DIAGNÓSTICO DO RESGATE HISTÓRICO 

CARLOS MOISÉS ANUNCIA LIBEREAÇÃO 
DE RECURSOS PARA RODOVIAIS 

FEDERAIS EM SC

Na foto, a partir da esquerda, o Sgto. Bombeiro PM, Marcelo Ritzmann; o prefeito Lademir 
Arcari; governador, Carlos Moisés da Silva; Juninho, a deputada Paulinha e a 1ª. dama de 

Irineópolis, Elisonete Drehmer Arcari

A reunião dos novos conselheiros nomeados pelo prefeito Lademir Arcari, por 
meio do Decreto 4.038, de 2021, para um mandato de dois anos, ocorreu na 
tarde da última sexta-feira, 26, no Centro de Multiuso “Francisco Rudnicki” 

O ato teve a presença do secretário de Estado da Infra-estrutura e Mobilidade, 
Thiago Vieira, prefeitos, deputados federais e do deputado Estadual do PP, Sílvio 
Dreveck (na foto, o 1º. a artir da esquerda) representando a região do Planalto 

Norte no evento

“Por meio desta homenagem, quero registrar, em nome de 
toda a comunidade, o agradecimento e o reconhecimento 
pelo inestimável trabalho desenvolvido por essa valorosa 
entidade na comunidade sãobentense”, destacou Dreveck, 
ao fazer a entrega da comenda ao presidente da CERENE, 

Marcos Edwin Mey

O  ex-vereador , 
N é l s o n 
Bendlin Júnior 
( J u n i n h o ) ,  

participou de um  encontro  
na cidade de Canelinha, com 
o governador Carlos Moisés 
e lideranças políticas daquela 

W
a n d e r l e i 
S c h a i c o s k i , 
e m p r e s á r i o 

do setor de hotelaria e 
gastronomia, foi eleito por 
aclamação, o novo presidente 
do Conselho Municipal de 
Tur ismo (COMTUR) ,  de 
Irineópolis.  Também foram 
eleitos o vice-presidente, 
servidor  públ ico ,  Elton 
A l ex a n d ro  N i c o l u z z i ,  e 
Secretária, a empresária do 
setor hoteleiro e gastronomia, 
Laureci Maier. - Além da 
eleição da nova diretoria, o 
encontro coordenado pela 
secretária municipal de 
Cultura, Turismo, Esporte 
e Juventude, Lilian Eliane 
Batschauer, foram  debatidos  

N
a ocasião, será 
realizado um 
“ S e m i n á r i o 
de Turismo”, 

d u r a n t e  o  q u a l  s e r á 
apresentado e validado o 
diagnóstico do turismo, 
realizado pela Consultoria 
da Cidade Empreendedora 
em parceria com o Sebrae. 
– No evento, será  mostrado 
o diagnóstico do Resgate 
Histórico do município – 
uma espécie de inventário 
- desde os tempos da Vila de 

Valões até os dias de hoje. 
- O diagnóstico faz parte do 
“Plano Municipal de Turismo” 
elaborado por técnicos do 
Sebrae, que abordarão temas 
como  a formatação dos 
principais pontos turísticos 
do  Destino Irineópolis; a 
marcação e localização 
geográfica das atrações 
turísticas do município; 
discussão e configuração 
do Roteiro do Cicloturismo; 
o projeto da Universidade 
de Santa Catarina (UDESC), 

nos setores de Paleontoca, 
Movimento do Contestado, 
mapa cartográf ico  e  o 
livro do município; projeto 
da Universidade Federal 
de Santa Catarina,  com 
mapeamento e localização 
da caverna do Quilômetro 
13, focado na arqueologia; a 
configuração e o calendário 
da Caminhada na Natureza, 
e temas gerais sobre as 
demandas do Conselho 
M u n i c i p a l  d e  Tu r i s m o . O g o v e r n a d o r 

Carlos Moisés, 
na manhã de 
segunda-feira, 

29, recebeu um abaixo-
assinado coletado pela 
Federação das Indústrias 
do Estado de Santa Catarina 
(FIESC) e pelo Grupo ND, 
como parte da campanha 
“Santa Catarina Não Pode 
Parar”.- “ Moisés garantiu 
que o Governo do Estado 
investirá R$ 465 milhões de 
reais nas rodovias federais, 
destinados a acelerar os 
trabalhos nas BRs 470, 

163, 285 e a duplicação da  
rodovia BR 280, no trecho 
entre Joinville São Francisco 
do Sul,  e nos próximos 
dois anos, a construção de 
terceiras pistas na BR 280, 
no Planalto Norte, no trecho 
entre Mafra e Porto União.  - 
O presidente da Fiésc, Mario 
Cézar de Aguiar, enalteceu 
a iniciativa do Governo 
d o  E s t a d o  a o  i nve s t i r 
nas rodovias federais e 
c o n s i d e r o u  o  a b a i xo -
assinado um importante 
passo para sensibilizar a 
sociedade e as autoridades.

A noite de segunda-
feira ,  29,  f icou 
m a r c a d a  p e l a 

retomada das homenagens 
prestadas pela Assembléia 
Legislativa de Santa Catarina 
(Alesc), interrompidas em 
função da pandemia. -- Trinta e 
três pessoas e oito entidades 
fo r a m  h o m e n a g e a d a s 
durante a sessão solene 
de entrega da Comenda do 
Legislativo Catarinense, a 
mais alta honraria concedida 
pelo Parlamento estadual.

- De São Bento do Sul, 
por indicação do deputado, 
S í lv io  Dreveck (PP) ,   a 
entidade homenageada foi 
o Centro de Recuperação 

região. – Também presente no 
evento, a deputada estadual, 
Paulinha, de quem recebeu 
a confirmação da liberação 
de  recursos de  emenda 
parlamentar para Irineópolis, 
no valor de R$ 530 mil. – 
Juninho havia feito o pedido 

durante o seu mandato de 
vereador, de R$ 430 mil para 
a construção de uma unidade 
do Corpo de Bombeiros em  
Irineópolis, e outros R$ 100 
mil para serem investidos no 
setor de saúde do município.

Nova Esperança (CERENE). 
- Fundado em São Bento 
do Sul o Centro é atuante 
em Santa Catarina desde 
1989, no atendimento para 
reabilitação de dependentes 
químicos (álcool e outras 
drogas), a partir da visão 
de ser humano integral. 
-  Na comunidade, o foco 
sempre foram os programas 
que promovem a mudança 
de hábitos e a melhoria 
da qualidade de vida dos 
dependentes e familiares, 
por meio de assistência 
m é d i c a ,  a t i v i d a d e s 
e s p o r t i v a s ,  p a l e s t r a s , 
terapias e espiritualidade. 

outros temas relevantes, tais 
como as novas descobertas 
na área de paleontologia, o 
potencial turístico na natureza, 
e os inúmeros atrativos 
turísticos, hospedagem e a 
gastronomia  do município. 

- No encerramento dos 

trabalhos, foi anunciada para 
o dia 8 de dezembro, às 14 
horas, também no Centro de 
Multiuso, uma nova reunião 
do conselho e lideranças 
representativas do poder 
público e da sociedade civil 
organizada do município.  
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YOUTUBERS LANÇAM 
CAMPANHA SOLIDÁRIA DE 

NATAL

DOMINGO DA JUVENTUDE 
ACONTECE NESTE FIM DE 
SEMANA, EM CANOINHAS

S
e aproximando dos 
100 mil inscritos, o 
canal do YouTube 
C a ç a d o r e s  d e 

Histórias Sobrenaturais 
l a n ç a r a m  n a  ú l t i m a 
semana, uma campanha 
d e  a r r e c a d a ç ã o  d e 
d o n a t i v o s ,  q u e  s e r ã o 
entregues para crianças 
da região de Canoinhas. 

N
e s t e  d i a  5  d e 
d e z e m b r o ,  o s 
jovens terão um 
dia  especial  no 

Parque de Exposições Ouro 
Verde. “Com a fl exibilização 
das regras impostas pela 
pandemia organizamos um 
dia produtivo e com muito 
lazer e diversão para a 
juventude. É tudo gratuito”, 
comenta o  prefe ito  de 
Canoinhas, Beto Passos.
Entre as atividades estão 
futebol sub 13 (masculino 
e feminino), apresentações 

musicais e de dança, treino 
de laço, airsoft e encontro de 
apaixonados por automóveis 
(carros antigos, jipeiros e 
rebaixados). “Este é um 
evento realizado com o 
apoio de vários parceiros 
e  d e s d e  j á  ex t e r n o  a 
minha gratidão a todos 
que estão contribuindo”, 
comenta o assessor da 
juventude, Welinton Hening.
O “Domingo da Juventude” 
inicia às 10h e segue até às 17h. 
Para mais informações, entre 
em contato pelo 3621 6174.

Evento que acontecerá no Parque de Exposições, 
terá diversas atrações

MUSEU DE ARTE RECEBE OBRAS DO ARTISTA 
ALVANIR VIEIRA

SESC RETOMA PROGRAMAÇÃO PRESENCIAL 
DE ESPETÁCULOS

PAPANDUVA CANCELA 
A PROGRAMAÇÃO DOS 
EVENTOS NATALINOS

16ª EDIÇÃO DA FEIRA DE 
ARTESANATO E CAFÉ INICIA 

HOJE EM CANOINHAS

N
o  d o m i n g o , 
2 6 ,  a c o n t e c e u 
a  a b e r t u r a 
d a  e x p o s i ç ã o 

“Lembranças e Afetos”, 
do artista Alvanir Vieira 
(in memorian) que marca 
uma nova fase no museu 
de arte de Canoinhas, agora 
denominado Museu de 
Arte Alvanir Vieira (MAV), 
através do projeto de lei 
nº 110/2021, de autoria do 
vereador Osmar Oleskovicz. 
Familiares, amigos, artistas e 

autoridades locais estiveram 
prest igiando o evento . 
Na parte central do MAV, 
encontra-se a  obra do 
a r t i s t a  A lv a n i r ,  e  n a s 
paredes laterais, o acervo do 
Museu de Arte doado pelos 
artistas que abrilhantaram 
o espaço durante o ano 
c o m  s u a s  ex p o s i çõ e s . 
A s  o b r a s  f i c a r ã o  e m 
exposição até o dia 18 de 
dezembro, de segunda a 
sexta-feira no horário das 9h 
às 12h, e das 14h às 17h. Nos 

domingos, das 14h às 17h. 
“Este evento encerra com 
chave de ouro as atividades 
do ano de 2021 na área de 
exposições de Arte, onde 
aconteceram 12 exposições 
individuais e duas coletivas, 
trazendo assim ao cenário 
artístico canoinhense 26 
artistas locais e suas obras 
artísticas, a valorização e 
reconhecimento destes, foi 
o objetivo”, publicou em 
a Fundação Cultural de 
Canoinhas, nas redes sociais. 

N
os dois próximos 
finais de semana, 
o  S e s c  r e t o m a 
sua programação 

presencial de cultura em 
Canoinhas. As apresentações 
integram o projeto Baú de 
Histórias, que promove a 
circulação de espetáculos 
que valorizam a narrativa, 
proporcionando momentos 

de troca, estímulo ao ouvir e 
contar, resgate de histórias 
da cultura popular, além de 
oportunizar à população o 
acesso à produção artística.
Integram a programação 
dos dois finais de semana 
os espetáculos “Zé Ribeiro”, 
com o ator Andersom Santos 
(Jaraguá do Sul) e “Mukashi 
Mukashi . . .  o  teatro  de 

papel”, com a Cia Caravana 
do Sonhar (São Bento do 
Sul).”Zé Ribeiro” resgata as 
origens do folclore brasileiro 
e o espetáculo “Mukashi 
Mukashi” apresenta as 
n a r r a t i v a s  j a p o n e s a s 
através do teatro de papel.
A s  p r o g r a m a çõ e s  s ã o 
gratuitas e abertas ao 
público, sem limite de idade.

E
m cumprimento à 
Portaria SES nº 1305, 
de 30 de novembro 
de 2021, que proíbe 

a realização de shows, 
festivais, apresentações 
musicais e demais eventos 
públicos de grande porte 
ao ar livre que provoquem 
aglomerações, o Governo do 
Município decidiu cancelar 
o s  Ev e n t o s  N a t a l i n o s 
Desejos de Natal ,  que 

seriam realizados nos dias 
3, 4, 5, 11 e 12 de dezembro. 
O cancelamento se faz 
necessário devido ao grande 
número de pessoas que 
participariam em todos os 
dias de evento gerando 
a s s i m  a g l o m e r a çõ e s . 
O Governo do Município 
e s t á  p re p a r a n d o  u m a 
programação alternativa 
que será divulgada em breve.

N
esse fi m de semana, 
o pavilhão da Igreja 
Matriz Cristo Rei, 
d e  C a n o i n h a s , 

será palco da 16ª edição da 
Feira de Artesanato e Café.
O evento contará com 
exposição e vendas de 
artesanatos, orquídeas, 

s u c u l e n t a s  e  o u t r o s . 
Ta m b é m  h a v e r á  u m a 
área de alimentação com 
diversas opções de lanches 
e café. O evento terá início 
no sábado, 4, às 9h e segue 
até às 19h. No domingo, 5, 
programação inicia às 9h 
da manhã segue até às 18h. 

Doces e brinquedos serão doados para crianças carentes em data próxima ao Natal

Andersom se apresenta neste fi m de semanaEspetáculo “Mukashi Mukashi... o teatro de pa-
pel” será realizado em Marcílio Dias

Saiba mais sobre a 
iniciativa acessando o 

QR Code:

05 de dezembro | 15h30 - Espetáculo “Zé Ribeiro”, com Andersom Santos, no 
Largo do Centenário, durante a Feira de Artesanato e Café

11 e 12 de dezembro | 15h30 - Espetáculo “Mukashi Mukashi... o teatro de 
papel”, com a Cia Caravana Do Sonhar na Estação de Marcílio Dias, durante a 
Feira de Artesanato do Projeto Envolva-se
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SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44 SEGUNDA A SÁBADO - 18h20 SEGUNDA A SÁBADO - 19h30

SINOPSES DE 02 À 09 DE DEZEMBRORESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEXTA, 03 DE DEZEMBRO
Cobra e Jade decidem se abrigar 

na casa abandonada. Pedro lamenta 
com Karina sobre seu futuro na música. 
Duca afi rma a Gael que Cobra lutou de 
verdade. Germano desconfi a de Lobão 
e questiona Nat sobre seu suposto 
namorado. Karina aceita a sugestão 
de Delma para melhorar o ânimo de 
Pedro e liga para Vicki. Quitéria se 
preocupa com Cobra. Todos aguardam 
para ver a participação de Sol no 
programa Altas Horas. Os capangas de 
Heideguer procuram por Jade e Cobra. 

SEGUNDA, 06 DE DEZEMBRO
Jade tem um mau pressentimento. 

Vicki convida Rominho, Luka e Paula 
para montar uma nova banda, e Karina 
desconfia dos planos da menina. 
Um homem observa Jade e Cobra 
dormindo. Sol canta a música de 
Pedro no programa de TV e todos se 
emocionam. Pedro decide retomar sua 
banda com Sol. Bianca se incomoda 
com a volta de Vicki por causa de João. 
Cobra decide deixar Jade na casa e sair 
para procurar comida. 

TERÇA, 07 DE DEZEMBRO
Henrique enfrenta Heideguer e 

pergunta se o pai é criminoso. Cobra lê 
uma notícia sobre o suposto sequestro 
de Jade. Pedro promete a Delma que 
conciliará a música com os estudos. 
No Aquazen, Karina, Pedro, Bianca e 
João se divertem. Haroldo observa 
Cobra e Jade. Edgard revela a verdade 
sobre Heideguer para Gael e insiste 
para que ele fale com Quitéria. Duca se 
incomoda ao ver Bianca e João juntos. 
Roberta se diverte com os meninos 
na piscina. 

QUARTA, 08 DE DEZEMBRO
Haroldo despista Juvenal e os 

demais capangas de Heideguer. 
H a ro l d o  c o n fe s s a  q u e  e s t av a 
espionando Jade e Cobra, mas diz que 
quer ajudá-los. Quitéria faz revelação 
surpreendente a Gael.  Lucrécia 
comenta com Heideguer que acredita 
que Edgard esteja em contato com 
Cobra. Cobra desconfia de Haroldo. 
Edgard e Quitéria tentam convencer 
Gael de que Heideguer é um criminoso. 

QUINTA, 09 DE DEZEMBRO
Gael revela o segredo a Karina e 

Bianca e conta a elas que Heideguer 
não tem um bom caráter e está 
fazendo mal à Cobra. Heideguer 
consegue despistar Peixoto e exige 
que Henrique vigie Edgard. Gael e 
Duca confrontam Heideguer, que 
tenta manter a calma. Karina afi rma 
a Bianca que precisa fazer algo para 
ajudar Cobra. Haroldo dá sinais de 
perigo a Cobra. 

SEXTA,03 DE DEZEMBRO
Samuel disfarça e afi rma a Tonico 

que não conhecia Ambrósio nem Jorge. 
Isabel pede que Gastão lhe dê um fi lho. 
Samuel fi ca afl ito ao mentir para Pedro. 
Vitória tem a ideia de fazer uma noite só 
de mulheres para salvar o cassino. Gastão 
parte para a guerra. Batista questiona 
Lota sobre o pai de Bernardinho. Zayla 
desconfi a da proximidade entre Dolores 
e Nélio. 

 SÁBADO, 04 DE DEZEMBRO
C a x i a s  i n i c i a  a s  b u s c a s  a o 

Imperador. Pedro ouve quando Filinto 
e Joel conversam sobre sua entrega a 
Solano Lopez. Luísa e Teresa têm um 
mau pressentimento. Samuel resgata 
Pedro. Caxias detém Joel, mas Filinto 
consegue fugir. Samuel desconfia do 
comportamento de Tonico. Caxias 
repreende Pedro. Pilar se preocupa com 
a saúde de Irmã Clarice. . 

SEGUNDA, 06 DE DEZEMBRO
Pilar teme que se instale uma 

epidemia de cólera na cidade. Começa 
a noite para damas no cassino. Samuel 
afi rma para Olu que desconfi a de que 
Tonico esteja envolvido no sequestro a 
Pedro. Tonico comenta com Nino que 
Samuel pode ser amigo do assassino de 
seu pai. Borges confronta Luísa. Batista 
sofre por conta de Lupita, e Nélio garante 
que a mulher ama o pai. 

TERÇA, 07 DE DEZEMBRO
Nino se preocupa com a revolta de 

Tonico. Teresa e Pilar afi rmam a Louzada 
que é preciso decretar epidemia na 
cidade. Com a ajuda de Nélio, Batista 
descobre que Lota se aliou a Borges 
para afastá-lo de Lupita. Lota confessa 
que Bernardinho não é fi lho de Batista. 
Augusto comemora a notícia da gravidez 
de Leopoldina. Bernardinho abandona 
Lota, que expulsa Nélio de casa. Lupita 
e Batista reatam. 

QUARTA, 08 DE DEZEMBRO
A Madre assegura a Louzada que 

Pilar não será substituída. Gastão e 
Augusto rendem um soldado paraguaio 
que observava a comitiva de Pedro. 
Nélio e Dolores planejam agir contra 
Tonico. Vitória acredita que deve fechar o 
cassino, mas Quinzinho se recusa. Zayla 
provoca Guebo e Justina ao vê-los juntos. 
Justina alerta Zayla sobre Tonico. 

QUINTA, 09 DE DEZEMBRO
Pilar afirma que Luísa está com 

cólera, mas que irá se recuperar. 
Bernardinho se recusa a perdoar Lota. 
Gastão sente inveja da felicidade de 
Augusto por ser pai. Teresa cuida de 
Luísa. Nélio aconselha Bernardinho 
a perdoar Lota. Batista negocia com 
Borges pela liberdade de Lupita.

SEGUNDA, 03 DE DEZEMBRO
Flávia tenta fugir, mas acaba 

presa. Neném decide ajudar Flávia. 
Odete acorda doente, e Juca trabalha 
em seu lugar. Soraia provoca Tina 
durante a aula, e Tigrão acha graça. 
Neném visita Flávia na cadeia. Rose 
se oferece para ajudar Joana com o 
seu projeto na clínica de Guilherme. 
Juca distribui as quentinhas para 
pessoas em situação de rua, sem 
que Odete saiba. 

SÁBADO, 04 DE DEZEMBRO
G u i l h e r m e  e  N e n é m  s e 

desentendem. Cora intimida Flávia. 
Carmem afirma que Paula será 
homenageada na inauguração de 
seu creme. O Ofi cial de Justiça chega 
com o alvará de soltura de Flávia, e 
Neném leva a dançarina para sua 
casa. Odete expulsa Juca de casa. 

SEGUNDA, 06 DE DEZEMBRO
Osvaldo se preocupa com 

Neném. Carmem convida o ex-
jogador para a inauguração de 
seu creme. Celina percebe o olhar 
de Joana para Rose e Guilherme. 
Soraia se insinua para Tigrão, e 
Tina fi ca enciumada. Flávia arruma 
um emprego de garçom para Juca 
na Pulp Fiction. Neném encoraja 
Osvaldo a sair com Nedda. 

TERÇA, 07 DE DEZEMBRO
Neném vê Rose, mas Carmem 

o intercepta antes de ele se 
aproximar da ex-modelo. Acontece 
uma emergência na clínica, e Joana 
deixa Rose sozinha na festa. Paula 
descobre que Carmem fez uma 
proposta para Neném. Soraia e 
Tigrão se beijam. Carmem começa 
a homenagem a Celso. 

QUARTA, 08 DE DEZEMBRO
Rose vai embora e deixa Neném 

sozinho. Guilherme encontra a 
esposa, e os dois se beijam. Paula 
tem uma alucinação, e Neném a leva 
para casa. Carmem e Marcelo se 
beijam. Rose e Neném pensam um 
no outro. Tigrão confessa a Soraia 
que gosta dela e de Tina. Betina 
conta para Jandira sobre seu novo 
trabalho. 

QUINTA, 09 DE DEZEMBRO 
Osvaldo leva Neném e a família 

para o hospital. Cabeça e Dênis 
provocam Tigrão, e Guilherme 
defende o fi lho. Nedda faz as pazes 
com Osvaldo. Joana desconfia do 
comportamento de Guilherme ao 
falar sobre seu projeto com Rose. 
Roni conhece Cora. Rose fala com 
uma mãe sobre o projeto que vão 
criar na clínica para crianças. 

 SEGUNDA, 03 DE DEZEMBRO
Lara afi rma a Noca que descobrirá o 

que realmente aconteceu com os irmãos 
gêmeos. Rebeca fi ca desconcertada ao 
saber por Bela que Felipe vai se mudar 
pra Paris. Cecília abre um embrulho 
que Felipe deixou para Rebeca. Elenice 
descobre que Alípio usa uma tornozeleira 
eletrônica. Cecília se embriaga e Bela a 
leva para o hospital. Cecília acusa Rebeca 
de ter seduzido Felipe. Elenice e Alípio 
fi cam juntos. 

SÁBADO, 04 DE DEZEMBRO
Christian/Renato está decidido 

a desmascarar Túlio. Josias diz a 
Lara que viu o irmão de Christian no 
estacionamento do aeroporto, pensando 
que era o ex-colega de trabalho. Cecília 
fi ca chocada ao saber por Felipe que ele 
e Rebeca se beijaram. Mercedes avisa a 
Christian/Renato que Santiago sofreu um 
infarto, e Bárbara acusa Érica.

SEGUNDA, 06 DE DEZEMBRO
Christian/Renato deixa o restaurante 

assim que avista Anchieta com Túlio. Túlio 
sonda Anchieta sobre o ex-funcionário 
que se parece com Christian/Renato. 
Bárbara liga para Ravi do celular de 
Lara. Christian/Renato avista o número 
de Lara tocando no celular de Ravi e 
acusa o amigo de estar falando com sua 
ex-namorada às escondidas. Christian/
Renato pede desculpas a Ravi, que afi rma 
que Lara deve estar à procura de Renato. 

TERÇA, 07 DE DEZEMBRO
Túlio e Ruth fi ngem ser um casal 

interessado em adotar uma criança. 
Túlio fi ca intrigado com o fato de Ravi 
conhecer Renato. Avany desconfia de 
Túlio e Ruth e manda uma foto para 
Ravi, se certifi cando de que o casal está 
mentindo. Inácia aconselha Joy a dar mais 
valor a Ravi. Bárbara pede ajuda a Janine 
para escrever uma carta a Santiago. Lara 
consegue um emprego de cozinheira e 
convence Mateus a se mudar para o Rio. 

QUARTA, 08 DE DEZEMBRO
Christian/Renato conta a Ravi que 

encontrou os orçamentos superfaturados 
apresentados para a Redentor. Christian/
Renato avisa a Ravi que irá esperar 
Santiago deixar o hospital para contar 
sobre as falcatruas de Túlio. Santiago 
recebe alta do hospital.

QUINTA, 09 DE DEZEMBRO
Lara tenta pegar o celular de Túlio 

e acaba expulsa do estádio. Túlio vai 
atrás de Lara, que conta que foi noiva 
de Christian. Túlio afirma a Ruth que 
vai desmascarar Christian/Renato. 
Paco reconhece Nicole no estúdio de 
dublagem e faz elogios à atuação dela 
no teatro. 

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20 SEGUNDA A SÁBADO - 19h30
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COMO FICARÁ O PSICOLÓGICO DAS CRIANÇAS E ADOLESCENTES NO PÓS-PANDEMIA?
SAÚDE

Relembre como foi a live 
sobre a saúde mental, 

Desde março do ano passado, as pessoas 
passaram a viver uma nova realidade, que 

causou impactos em diversos setores. 
Com a vida social restrita e a educação 

vivendo um momento diferente, surgiu a 
necessidade de aumentar a atenção para 

a saúde mental dos jovens
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COMO FICARÁ O PSICOLÓGICO DAS CRIANÇAS E ADOLESCENTES NO PÓS-PANDEMIA?

D
esde o primeiro 
t r i m e s t r e  d o 
ano de 2020, as 
pessoas de todo 

o mundo estão vivendo uma 
nova realidade, alterando a 
forma de realizar as atividades 
básicas do dia a dia, o lazer 
e a vivência em sociedade. 

A  p a n d e m i a  d o  n o v o 
coronavírus exigiu de todos 
uma reorganização da rotina 
e processos de reinvenção 
pessoal e profissional. Somado 
a isso, a covid-19 tirou a vida 
de muitas pessoas, e assim, 
inúmeras famílias perderam 
entes queridos. A economia 
também sofreu com a pandemia, 
empresas fecharam, pessoas 
f i c a r a m  d e s e m p r e g a d a s 
e  alguns setores f icaram 
s e m  p o d e r  t r a b a l h a r . 

A socialização e as relações 
interpessoais também foram 
afetadas. Como prevenção à 
proliferação do vírus, as famílias 
f icaram em quarentena,  e 
i n ú m e r a s  a t i v i d a d e s  q u e 
antes eram real izadas de 
forma presencial, passaram 
a  ser  remotas ,  como é  o 
caso do trabalho em home 
office. A educação também 
passou por uma reformulação, 
passando a funcionar de forma 
majoritária no formato EAD. 
Isso exigiu dos professores uma 
desenvoltura para desenvolver 
n o v a s  m e t o d o l o g i a s  d e 
ensino-aprendizagem,  e  a 
re l a ç ã o  p ro fe s s o r - a l u n o -
conhecimento, por sua vez, 
foi claramente dificultada. 

T o d a  e s s a  n o v i d a d e 
apresentada pelo momento 
de cuidados extremos com a 
pandemia do novo coronavírus 
“ b a g u n ç o u ”  o  s i s t e m a 

funcional da sociedade como 
um todo, e até especialistas 
custaram a entender essa 
n o v a  r e a l i d a d e .  M a s  u m 
questionamento pertinente a 
ser feito, é sobre como ficou 
o psicológico das crianças 
com todas essas restrições, 
com a falta de sociabilização, 
c o m  o  a f a s t a m e n t o  d a 
escola  e  com uma maior 
autonomia para os estudos.

A EDUCAÇÃO

Em julho deste ano,  o 
Instituto Nacional de Estudos 
e Pesquisas Educacionais 
Anísio Teixeira (Inep), divulgou 
um levantamento que aponta 
99,3% das escolas brasileiras 
suspenderam as atividades 
presenciais devido a pandemia. 
Em média, o tempo de suspensão 
das aulas presenciais foi de 279 
dias durante o ano letivo de 2020, 
considerando escolas brasileiras 
públicas e privadas. O tempo foi 
maior que em países como Chile 
e Argentina, e aproximadamente 
cinco vezes mais do que países da 
Europa, como França e Portugal. 

Para que o  ano let ivo 
não fosse comprometido , 
os professores e gestores 
e s c o l a re s  p re c i s a r a m  s e 
reinventar e buscar alternativas. 
Reuniões virtuais e aulas 
através de aplicativos como 
WhatsApp, Google Meet e Zoom 
se tornaram comuns. O conteúdo 
passou a ser disponibilizado 
nas escolas através de livros 
e materiais didáticos, ou de 
forma virtual, com as escolas 
oferecendo acesso à internet 
e  c o m p u t a d o re s  p a r a  o s 
alunos que não o possuíam. 
Os professores passaram por 
treinamentos para utilizar as 
novas tecnologias de ensino. 

Os alunos, especialmente 
os menores, se apoiaram no 

NOVO ENDEREÇO
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Rua 12 de Setembro, 760 - Centro de Canoinhas
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conhecimento da família para 
desenvolver suas atividades 
escolares, e a comunicação 
com os docentes se deu por 
apl icat ivos de mensagens 
o u  l i g a çõ e s  t e l efô n i c a s . 

Em 2021 a realidade começou 
a mudar, e a maioria das escolas 
retomaram o estudo presencial, o 
que acarretou novamente em uma 
nova etapa de adaptação. Muitas 
escolas adotaram o revezamento, 
e assim, os alunos precisaram 
entender uma nova realidade, o 
que graças a competência dos 
professores, o retorno gradual 
aconteceu de forma eficaz. 

PSICOLÓGICO

Com todas essas novas 
experiências que a pandemia 
apresentou para as crianças 
e adolescentes, tornou-se 
necessária a discussão de como 
isso impactará no futuro, e 
qual a condição psicológica da 
juventude no atual momento. 

Em outubro deste ano, a 
Unicef divulgou em seu site uma 
reportagem que alerta para esse 
tema. Segundo a publicação, 
“crianças, adolescentes e jovens 
poderão sentir os impactos da 
covid-19 em sua saúde mental 
e bem-estar por muitos anos”. 
O alerta foi feito no principal 
relatório da organização que 
em 2021, está focada e saúde 
mental de crianças, adolescentes 
e  c u i d a d o r e s  n o  s é c u l o 
21. A publicação aponta que 
estimativas calculam que um 
em cada sete jovens com idade 
entre 10 e 19 anos em frente 
algum tipo de transtorno mental.

Uma grande preocupação 
dos especialistas é sobre até 
qual ponto estes transtornos 
mentais causados pela pandemia 
p o d e m  c h e g a r .  S e g u n d o 
levantamentos, a pandemia pode 
aumentar casos de depressão 
e acarretar até suicídios. “Na 

nossa sociedade, o descaso pela 
saúde mental é muito maior 
do que em outros países”, 
registra o médico, professor 
e presidente das associações 
Brasileira e Latino-Americana 
de Prevenção do Suic íd io .

MEDIDAS REGIONAIS

Na região, o cuidado com a 
saúde mental das pessoas já é 
tema de debates há muito tempo. 
Antes mesmo da pandemia, em 
certa ocasião, a secretaria de 
saúde do município de Canoinhas 
reuniu a imprensa em para 
juntos debaterem as maneiras 
de tratar sobre o suicídio em 
reportagens jornalísticas. A 
discussão, foi motivada pela 
grande repercussão que notícias 
sobre suicídios tomam quando 
noticiados, não somente de 
forma sensacionalista, mas com 
exposição de dados ou fotos.

Mas recentemente ,  em 
setembro deste ano, em alusão 
a campanha do “Maio Amarelo”, a 
secretaria de saúde de Canoinhas, 
em parceria com o curso de 
Psicologia da Universidade no 
Contestado (UnC), realizaram uma 
live com transmissão nas redes 
sociais, para tratar sobre a saúde 
mental com o tema: Como você 
e sua saúde e sua família estão? 
“A pandemia do novo coronavírus 
chegou como um turbilhão na 
vida de todos. Foi necessário 
aprender a lidar rapidamente 
com a nova doença tanto na vida 
pessoal, quanto profissional”, 
lembrou a secretária de Saúde 
de Canoinhas, Kátia Oliskowski.

E O PÓS-PANDEMIA?

Pensando no futuro, depois 
que a pandemia finalmente 
t iver  acabado,  o  pr inc ipal 
questionamento é de como 
a s  c r i a n ç a s ,  q u e  f i c a r a m 

tanto tempo impossibilitados 
de se socializarem de forma 
normal vão conseguir viver 
em sociedade? Nas escolas, 
o tradicional cumprimento, 
olhar o sorriso do próximo e 
as brincadeiras de rodas de 
mãos dadas foram praticamente 
extintas no cotidiano escolar.

Para as crianças, um tempo 
sem prat icar  determinada 
a t i v i d a d e  r e p r e s e n t a 
psicologicamente um tempo 
muito maior do que para os adultos.

Antes da pandemia, pais 
e profissionais da educação 
trabalhavam arduamente para 
tirar as crianças do isolamento, 
dos jogos em computadores ou 
videogames, para fazer com que 
ela se socializassem com outras 
crianças, praticando esportes 
ou brincadeiras.  Durante a 
pandemia foi ao contrário, os pais 
esforçavam para que as crianças 
cumprissem a quarentena. 
Tudo isso acabou travando uma 
batalha interna no intelecto 
das crianças e assim, pode ser 
gerado uma certa confusão.

Na rede estadual de ensino 
de Santa Catarina e nas redes 
municipais do Planalto Norte, 
foram elaborados planos para 
que o retorno às aulas gerasse 
o menor impacto possível para 
as crianças. “Temos que elogiar 
esses profissionais da educação 
que fizeram e estão fazendo o 
melhor para o retorno seguro 
das aulas. Devemos ressaltar 
que os nossos profissionais da 
educação estão trabalhando 
dez vezes mais.  Então fica 
aqui o nosso reconhecimento 
a eles”, destacou o vereador 
canoinhense Osmar Oleskovicz, 
que no in íc io da pandemia 
ocupava o cargo de secretário 
municipal da educação, sobre 
as atividades dos professores 
l o c a i s  d u r a n t e  o  ret o r n o . 
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Na última segunda-feira 
(29), a Federação das In-
dústrias de SC (Fiesc) lan-
çou um abaixo-assinado 
virtual, chamado de SOS 
Rodovias, para mobilizar 
a sociedade e autoridades 
por mais investimentos 
nas rodovias federais 
catarinenses. A iniciati-
va marca a nova fase da 
campanha “SC Não pode 
Parar”, em parceria com o 
Grupo ND, que se iniciou 
em julho e vem mostran-
do a situação precária das 
BRs que cortam o esta-

do, além dos caminhos 
para avançar na área de 
infraestrutura de trans-
portes. O encontro reuniu 
lideranças empresariais, 

políticas e representantes 
da sociedade civil, na sede 
da Federação, em Floria-
nópolis, com transmissão 
pelo YouTube da Fiesc.

“Melhorar as condi-
ções das nossas rodovias 
tornou-se uma causa de 
Santa Catarina. E o abai-
xo-assinado é fundamen-
tal porque é a ferramenta 
que permitirá a participa-
ção das pessoas e dará voz 
ao anseio da população 
por estradas mais seguras 
e condizentes com a im-
portância do estado para 
o Brasil. Convidamos a 
todos para que se engajem 
nesse movimento. Quanto 
mais assinaturas tivermos, 
mais força nossa causa vai 

ter”, afirma o presidente 
da Fiesc, Mario Cezar de 
Aguiar.

Ele lembra que, se 
nada for feito, em breve, 
o estado corre o risco de 
parar - por isso, o mote 
da campanha é SC Não 
Pode Parar. “Hoje, quem 
trafega pelas BRs encon-
tra congestionamentos 
e acidentes a qualquer 
hora. Com o crescimento 
da nossa economia, essa 
situação só vai se agravar. 
E a saída é uma só: mais 
investimentos. E eles são 

urgentes”, declarou. 
A campanha tem 

rodado o estado. Já foram 
realizados seminários em 
Chapecó, Navegantes, Rio 
do Sul e Jaraguá do Sul 
para mobilizar as regiões 
para o assunto. Os próxi-
mos fóruns ocorrem em 
Criciúma e em Lages.

Atualmente, Santa 
Catarina tem obras em 
pelo menos seis rodovias 
federais: BR-470, BR-280, 
BR-163, BR-282 (Oeste), 
BR-285, e BR-101. O anda-
mento lento preocupa.

Após uma edição 
bem-sucedida da “Promo 
Week Crédito Consigna-
do”, o Sicoob reduziu suas 
taxas de consórcio por 
todo o Brasil. Na pro-
moção, todas as taxas de 
administração estão 20% 
menores. Durante a ação, 

que teve início no dia 23, 
cooperados e não coope-
rados podem aproveitar 
as condições especiais que 
estão sendo realizadas nos 
quatro cantos do país para 
alcançar sonhos como a 
compra de um automóvel 
ou até mesmo da casa 

própria. As possibilidades 
com os consórcios são 
imensas. Para consultar os 
melhores grupos e condi-
ções, basta procurar uma 
cooperativa do Sicoob 
mais próxima ou baixar o 
App para abertura de sua 
conta digital.

Edição 655| rcnonline.com.br

A RCN é veiculada semanalmente em 40 jornais de Santa Catarina e vista por mais de 600 mil pessoas

DIVULGAÇÃO

HEITOR PERGHER/FIESC/DIVULGAÇÃO

Abaixo-assinado cobra mais atenção 
para as rodovias federais catarinenses

Sicoob reduz em até 20% as taxas do consórcio

"Melhorar as condições das nossas rodovias tornou-se uma causa de Santa Catarina. E o abaixo-assinado é fundamental", diz Fiesc

Otimismo do comércio 
É alta a expectativa com 

os resultados da Black 
Friday 2021 em Santa 
Catarina. Apesar de ainda 
não terem saído dados 
oficiais, a mobilização dos 
comerciantes com a data 
é um sinal positivo. O 
presidente da Federação 
das Câmaras dos Dirigen-
tes Lojistas de SC (FCDL/

SC), Ivan Roberto Tauffer, 
diz que o consumidor está 
se sentindo mais seguro à 
medida que avança a vaci-
nação contra a Covid. Isso 
faz com que o comércio 
presencial, de rua, esteja 
com importante partici-
pação nas vendas, ao lado 
do comércio eletrônico e 
online. 

A SCGÁS investiu, em 
outubro, R$ 9,45 milhões 
para a ampliação da rede 
de gás natural canalizada 
em Santa Catarina. Ao 
todo, foram construídos 
17,8 km de rede no mês, 
melhor resultado do ano. 
Além disso, a média do 
volume mensal distri-
buído no período foi de 
2.236.566 m³/dia, para 
atender 18,2 mil clientes 
diretos dos segmentos 
residencial, comercial, au-
tomotivo e industrial. Um 
crescimento de consumo 
de 5,07% em relação a 
2020 e de 9,9% quando 
comparado a 2019. A 
Companhia distribui gás 
natural para cerca de 3,5 
mil novos clientes desde 
2019, um aumento de 
19%. Segundo o relatório 
da gerência contábil e 
tributária da SCGÁS, a 
empresa obteve um lucro 
líquido de R$ 4,75 mi-
lhões no mês de outubro.

Investimento 
e mercado 
aquecido

   Acima, registro do importante encontro entre membros 
da Associação dos Jornais do Interior de Santa Catarina 
(Adjori/SC) e do governo do Estado nos últimos dias. 
Estiveram presentes o engenheiro agrônomo Clovis 
Wemuth Fonte, que está lançando um livro sobre a 
experiência à frente da profissão, o secretário de Estado 
da Infraestrutura e Mobilidade, tenente-coronel Thiago 
Augusto Vieira, o presidente da Adjori/SC e da Adjori 
Brasil, José Roberto Deschamps, e o diretor-executivo da 
Adjori/SC, Marcos André de Siqueira. 
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A c o n t e c e u 
n a  ú l t i m a 
quarta-fe ira , 
23, a entrega 

das placas da Rede de 
Segurança Escolar nas 
Unidades pertencentes à 
Rede Municipal de Ensino 
de Três Barras. Estiveram 
realizando as entregas, 
uma guarnição da Polícia 
Militar do município e a 
secretária de Educação de 
Três Barras, Edith de Souza.

A Rede de Segurança 
Escolar foi implantada no 
município de Três Barra 
em fevereiro de 2020 e 
presta serviços de apoio e 
atendimento para todas as 
Escolas e Centros Municipais 
de Educação Infantil (CMEIs).

A ação é um programa 
institucional da Polícia 

N
a madrugada 
de domingo, 28, 
por volta das 
1h50, policiais 

militares estavam em rondas 
pela área central, quando na 
Rua Vidal Ramos esquina com 
Getúlio Vargas, avistaram 
um homem, conhecido no 
meio policial pela prática de 
furto entre outros crimes. 
R e a l i z a d a  a b o r d a g e m 
e busca pessoal, nada de 

ilícito foi encontrado, sendo 
o fato registrado e o homem 
liberado no localApós ser 
liberado, o homem deslocou 
até a praça Lauro Muller, 
onde começou a gritar, 
desacatando a guarnição e 
preferindo palavras de baixo 
calão contra os militares. E 
em ato contínuo jogou sua 
bicicleta a alguns metros 
além de arremessar seu 
próprio celular.Diante disso 

a polícia se deslocou a pé 
até o local e deu voz de 
prisão ao mesmo pelo crime 
de desacato, momento em 
que o mesmo não obedeceu 
a ordem e tentou agredir o 
policial, sendo necessário 
utilização da força física 
para imobilização do mesmo.

Diante dos fatos,  o 
homem foi conduzido para a 
Delegacia de Polícia Civil para 
os procedimentos cabíveis.

N
o  s á b a d o , 
27, por volta 
d a s  2 2 h 2 5 , 
policiais foram 

acionados para deslocar 
até o bairro São Cristóvão, 
município de Três Barras, 
s e n d o  q u e  n o  l o c a l  a 
Guarnição foi abordada por 
uma mulher a qual relatou 
que teve uma discussão com 

seu marido e o mesmo tentou 
fazer ela comer na marra, 
que segundo a vítima, o 
suspeito já vem a ameaçando 
a tempos e sempre a agrediu 
fisicamente. A vítima também 
afirmou que nunca teve 
coragem de denuncia-lo, 
ainda a pegou pelo pescoço 
e deu um soco em seu rosto.
Após ter colhido o relato 

dos envolvidos, foi dado 
voz de prisão ao homem 
sendo lido seus direitos e 
conduzido até a Delegacia 
de Polícia Civil e entregue a 
autoridade Policial, a vítima 
também se deslocou até 
a delegacia de Polícia Civil 
para dar continuidade aos 
procedimentos cabíveis.

O C o r p o  d e 
B o m b e i r o s 
se deslocou 
a t é  a  B R -

116,  bairro Queimados, 
em Papanduva, próximo 
ao Posto Matinhos, para 
atendimento de um acidente 
de trânsito envolvendo um 
caminhão e um ônibus.

Chegando no local, os 
bombeiros encontraram um 
homem de 39 anos, condutor 
do ônibus, que tratava se 
do ônibus plotado da dupla 
Max Moura & Cristiano, 
com placas da cidade de 
Garibaldi/RS, modelo Scania/
Marcopolo, ano 2007, que 
trafegava sentido norte 
da BR-116 com destino a 
cidade de São Paulo/SP. 
O motorista encontrava-
se deambulando na via, 
consciente e orientado, com 
sinais vitais estáveis, não 
a p r e s e n t a v a  n e n h u m a 
lesão aparente, recusou ser 

N
a terça-feira, 
30, por volta 
d a s  2 3 h1 5 , 
policiais foram 

acionados para deslocar 
até as imediações da rua 
Major Vieira, área central do 
município de Canoinhas, afim 
de localizar dois suspeitos 
que teriam quebrado o 
vidro de uma guarita anexo 
a uma loja.De posse das 
características, a guarnição 
em rondas, foi informada 
que dois homens com as 
características exatamente 
repassadas, estavam na Rua 

Paula Pereira.Os mesmos 
foram abordados, onde um 
homem, já conhecido dos 
policiais pelas práticas de 
delitos, resistiu a ordem para 
revista pessoal, bem como 
desacatou os policiais. O outro 
abordado possuía cortes 
aparentemente recentes 
na mão. Ambos negaram 
ser os autores do fato, e 
posteriormente se acusaram 
entre si.Diante dos fatos foi 
confeccionado o boletim 
termo circunstanciado em 
desfavor dos abordados, 
s e n d o  o r i e n t a d o s .

N
o  s á b a d o , 
27, por volta 
d a s  1 7 h , 
policiais foram 

acionados via Copom, para 
deslocar até o bairro São 
Cristóvão, município de Três 
Barras. Em contato com o 
solicitante, ele relatou que 
sua filha estava desaparecida 
e tinha informações que 
ela estaria na rua local 
do  fato ,  acompanhada 
de um jovem.Já no local, 
em verificação do fato, foi 
possível visualizar ao lado 
da residência citada, três pés 
de maconha, plantadas em 

vasos.Ao efetuar a varredura 
no pátio da residência citada, 
foram localizados mais dois 
pés de maconha plantados, 
nos fundos da residência.
Diante do flagrante delito, 
foi entrado na residência 
pela janela dos fundos que 
estava aberta, e localizado 
o suspeito escondido no 
quarto, além da adolescente 
desaparecida que estava 
e s c o n d i d a  n o  g u a r d a 
roupas.Diante dos fatos, 
foram conduzidos suspeito e 
testemunhas até a Delegacia, 
para procedimentos cabíveis.

N
a  n o i t e  d e 
segunda-feira, 
2 9 ,  p o l i c i a i s 
mi l i tares  em 

rondas pela Rua Alexandre 
Zucco, bairro Campo da 
Água Verde no município de 
Canoinhas, avistaram um 
homem chegar e logo sair 
de uma casa suspeita de ser 
ponto de tráfico de drogas. 
Realizada a abordagem e 
busca pessoal, foi encontrado 
no bolso da jaqueta dele, uma 
porção de aproximadamente 
20 gramas de maconha.
Indagado o abordado acerca 
da procedência do Ilícito, ele 
afirmou ter comprado na 
casa, objeto de denúncias.
Foi realizada abordagem à 
residência em questão. No 
local, encontravam-se um 
adolescente com 16 anos 
e um jovem com 21 anos. 
Foi realizada a abordagem 
destes e procedida a busca 
pessoal e residencial. Na casa 
foi encontrada uma porção de 
cocaína. Ato contínuo, ainda 
encontrados também R$ 
1261,15 em espécie além de 
dois telefones celulares (01 LG 

PM ENTREGA PLACAS DA REDE DE 
SEGURANÇA ESCOLAR NAS UNIDADES DE 

ENSINO DE TRÊS BARRAS

DESACATO I

HOMEM AGRIDE E AMEAÇA ESPOSA

ÔNIBUS SE ENVOLVE EM ACIDENTE EM 
PAPANDUVA

DESACATO II

PÉS DE MACONHA NO SÃO 
CRISTÓVÃO

TRÁFICO NO CAMPO D’ÁGUA 
VERDE

Militar, que tem por escopo 
desenvolver ações policiais 
militares junto à comunidade 
escolar, prestando serviços 
de apoio e de consultoria 
de  segurança  escolar , 
d e  a s s e s s o r a m e n t o  e 
atendimento com base em 
aspectos estruturais e não 
estruturais das Unidades 

d e  E n s i n o .  “ Q u e re m o s 
agradecer a Polícia Militar 
pela parceria e pelos bons 
trabalhos prestados à nossa 
municipalidade tresbarrense, 
dizer ainda, que esta Rede 
será de grande valia para 
todos aqueles que atuam em 
nossas Unidades” comenta a 
secretária, Edith de Souza.

encaminhado ao hospital 
para  aval iação medica 
assinando termo de recusa.

O motorista reserva 
do ônibus, um senhor de 
46 anos, encontrava-se 
deambulando na via, não 
apresentava nenhum tipo de 
lesão aparente, porém, referia 
dores em região posterior 
da lombar lado esquerdo, 
após procedimentos de 
Atendimento Pré-Hospitalar, 
foi avaliado e conduzido até 
o Hospital São Sebastião 
para aval iação médica . 
No ônibus encontravam-
se 28 passageiros que 
n a d a  s o fr e r a m ,  t o d o s 
estavam fora do veículo na 

chegada das guarnições.
O condutor do caminhão 

Scania/P310, ano 2013, 
Placas da cidade de Caxias 
do Sul/RS,  que estava 
transportando Produto 
Perigoso Inflamável, com 
n ú m e r o  d a  O N U  1 2 6 3 
(Tinta), de 43 anos de idade, 
encontrava-se deambulando 
n a  v i a ,  c o n s c i e n t e  e 
o r i e n t a d o ,  s e m  l e s ã o 
aparente, a vítima recusou 
ser encaminhada ao hospital 
para aval iação médica, 
assinando o termo de recusa.

O  l o c a l  f i c o u  a o s 
cuidados da Auto-Pista, 
e  a  PRF fo i  ac ionada .

e 01 iPhone S quebrado).Na 
garagem estava estacionado 
o veículo VW/Gol, no qual 
foi encontrado embaixo 
do carpete do passageiro 
frontal, uma sacola contendo: 
10 pinos de cocaína pesando 
19 gramas com embalagem, 
uma porção de 52 gramas de 
maconha e 42 comprimidos 
de ecstasy. Assim sendo, 
foi dada voz de prisão ao 
jovem que afirmou ser 
responsável pela residência 
e conduzido até a Delegacia 
de Polícia Civil, juntamente 
com o adolescente que foi 
apreendido pois afirmou 
também morar no local.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



p16.indd

CANOINHAS,  03 DE DEZEMBRO DE 202116 CORREIO DO NORTEESPORTES
FU

TE
BO

L 
TA

B
EL

A
S BRASILEIRÃO SÉRIE A

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

DOM 05/12 16:00        Corinthians             Grêmio
DOM 05/12 16:00        Atlético-MG             Bragantino
DOM 05/12 16:00                Bahia             Fluminense
DOM 05/12 19:00                Ceará             América-MG
SEG 06/12 19:00           São Paulo             Juventude
SEG 06/12 19:00        Athletico-PR             Palmeiras
SEG 06/12 20:00           Flamengo             Santos
SEG 06/12 20:00      Internacional             Atlético-GO
SEG 06/12 21:00      Chapecoense             Sport
SEG 06/12 22:00               Cuiabá             Fortaleza

BRASILEIRÃO SÉRIE B

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

38ª RODADA
QUI 25/11 20:00               Cruzeiro  0    0   Náutico
DOM 28/11 16:00                Vitória  0    1   Vila Nova
DOM 28/11 16:00   Sampaio Corrêa  2   1    Avaí
DOM 28/11 16:00        Operário-PR  2    1   CRB
DOM 28/11 16:00  Brasil de Pelotas  2    1   CSA
DOM 28/11 16:00             Londrina  4    0   Vasco
DOM 28/11 16:00         Ponte Preta  3    2   Coritiba
DOM 28/11 16:00                 Goiás  2    2    Brusque
DOM 28/11 16:00            Botafogo  2    2    Guarani
DOM 28/11 16:00                Remo   0    0   Confi ança

QUI 24/03/2022              Uruguai              Peru
QUI 24/03/2022            Colômbia              Bolívia
QUI 24/03/2022                 Brasil              Chile
QUI 24/03/2022            Paraguai               Equador
QUI 24/03/2022           Argentina               Venezuela

X
X
X
X
X

ELIMINATÓRIAS DA COPA - AMÉRICA 
DO SUL

37ª RODADA

17ª RODADA

COPA DO BRASIL

X
X

FINAL
DOM 12/12                 Atlético-MG              Athletico-PR
QUA 15/12                Athletico-PR              Atlético-MG
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JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Canoinhas

Matheus Dias, Paul Henry e Kaio Henrique fizeram boa temporada por Inter, Juventude e Avaí, respecivamente 
Blumenauenses festejam mais um título dos Jasc 

ES
PO

RT
E

Antonio Prado

Fabiano Rateke/Avaí

Cesar G
reco

Fernando Ribeiro/FCF

D
ivulgação

JOGADORES DA BASE DO NAÇÃO CANOINHAS VÃO 
SE DESTACANDO NO CENÁRIO NACIONAL

AVAÍ GARANTE ACESSO PARA A SÉRIE A 2022

PALMEIRAS É CAMPEÃO DA COPA LIBERTADORES

BLUMENAU É CAMPEÃ DOS 
JOGOS ABERTOS DE SC PELA 

43ª VEZ

BLUMENAU É CAMPEÃO DO 
CAMPEONATO CATARINENSE 

DA SÉRIE C 2021

C
o m  g o l  d e 
M a t h e u s  D i a s , 
jogador formado 
na base do Nação 

Esportes Canoinhas,  o 
Internacional,  de Porto 
Alegre/RS foi campeão do 
Campeonato Brasileiro sub-
20, no último domingo, 28.
A equipe gaúcha ficou no 
empate em 1 a 1 com o 
São Paulo, no Morumbi, 
e  garant iu  o  t ítulo  do 
Campeonato Brasile iro 
sub-20,  após vencer o 

primeiro jogo por 2 a 0.
Outra cria da base do Nação, 
o atacante camaronês Paul 
Henry foi peça importante 
no Juventude, de Caxias 
do Sul/RS, na disputa do 
Campeonato Gaúcho sub-
20. Em cinco partidas, o 
atacante marcou em três 
oportunidades sendo uma 
grande arma ofensiva. Em 
2019 e 2020, a promessa 
do Leão recebeu diversas 
premiações individuais nas 
competições em que jogou 
com a camisa do Nação. 
Tendo a oportunidade num 
time de Série A, o atleta 

está se adaptando ao alto 
nível do futebol nacional.
Emprestado pelo Nação 
Canoinhas ,  o  zagueiro 
Kaio Henrique conquistou 
t ítulo catarinense sub-
20 pelo Avaí. O defensor 
foi  important íssimo na 
campanha vitoriosa do clube 
da capital. Na semifinal, 
além de não ser vazado, 
deu a assistência que levou 
o Alviazul para a grande 
decisão. Além do título, a 
equipe garantiu a presença 
na Copa São Paulo de Futebol 
Júnior do próximo ano.

O   B l u m e n a u 
faturou o título 
da edição 2021 
do Campeonato 

Catarinense da Série C. 
No duelo de volta da final, 
na tarde deste domingo, 
28, no estádio Heriberto 
Hülse, em Criciúma, 
Caravaggio e Blumenau 
ficaram no empate em 

0 a 0. Como na partida 
de ida o Blumenau 
venceu por 1 a 0, em 
Indaial, ficou com o título.
Blumenau e Caravaggio, 
campeão e vice, 
r e s p e c t i v a m e n t e , 
asseguraram o 
acesso para a Série 
B do Campeonato 
Catarinense em 2022.

D e forma dramática, 
o Avaí conquistou o 
acesso para a Série 
A do Campeonato 

Brasileiro em 2022. Na 
tarde deste domingo, 28, 
no estádio da Ressacada, 
em Florianópolis, o Avaí 
venceu de virada o Sampaio 
Corrêa por 2 a 1 para 
garantir o retorno para a 
elite do futebol brasileiro.
Com o estádio 
completamente lotado, 
o Avaí sofreu o primeiro 
gol, ainda no primeiro 
tempo. Quando o jogo 
se encaminhava para a 
reta final, já no segundo 
tempo, o Avaí fez dois gols 
para comemorar o acesso.
A campanha do Avaí em 38 
jogos contou com 18 vitórias, 
10 empates e 10 derrotas, 

C
om direito a 
prorrogação e 
muita emoção em 
campo, o Palmeiras 

conquistou o tricampeonato 
da Conmebol Libertadores 
da América na tarde 
deste sábado, 27. Em 
Montevidéu, capital do 
Uruguai, Raphael Veiga 
e Deyverson marcaram 
os gols palmeirenses na 
vitória por 2 a 1, enquanto 
Gabriel balançou as 
redes pelo Flamengo.
Em 2020, o Palmeiras já 
havia conquistado a glória 
na América do Sul ao 
derrotar o Santos na decisão. 
Naquela ocasião, a final foi 

A cerimônia de 
encerramento da 
etapa estadual 
dos Jogos 

Abertos de Santa Catarina 
(Jasc), na noite deste 
domingo, 28, no teatro do 
Centro Multiuso de São 
José coroou o município 
de Blumenau como 
campeão geral da 60ª 
edição da competição. A 
43ª conquista da história. 
Os blumenauenses 
somaram 248 pontos. 
Em segundo lugar, na 
classificação geral, 
ficou São José, com 171 
pontos com Florianópolis 
completando o pódio 
em terceiro lugar 
com 152 pontos.
Os blumenauenses 
foram campeões em 
10 modalidades: no 
masculino do atletismo, 
basquete, futsal, jiu-
jitsu  e vôlei, além do 
feminino do basquete, 
bolão 16, handebol, 
jiu-jitsu e xadrez. Os 
campeões receberam 
das mãos do diretor de 
esporte da Fesporte, 
Marcelo Brigadeiro o 
troféu de campeão geral 
denominado João Kioshi 

Otuki (ex-presidente da 
Fesporte), homenagem 
póstuma ao dirigente 
vitimado pela Covid 
em abril deste ano.
Também foram 
homenageadas as atletas 
Letícia Fassina Romão 
(Joinville) e Regina 
Ribeiro (Blumenau), 
com a medalha “Rodolfo 
Sestrem”, premiadas 
como atleta revelação 
e destaque dos Jasc 
2021, respectivamente. 
Letícia conquistou três 
medalhas de ouro na 
natação, enquanto Regina 
conquistou seu vigésimo 
ouro na competição, 
batendo o recorde de 
participação em Jasc, 
estando presente em 34 
edições dos Jogos Abertos.
A etapa estadual dos Jasc 
ocorreu no período de 
20 a 28 de novembro e 
contou com a participação 
de 3.800 atletas de 197 
municípios. O evento foi 
uma promoção do Governo 
de Santa Catarina, por 
intermédio da Fesporte, 
em parceria com a 
prefeitura de São José e 
municípios que sediaram 
modalidades específicas.

Avaí venceu o Sampaio Corrêa para conquistar o acesso 

Palmeirenses celebram o título conquistado em cima do Flamengo 

Entrega do troféu foi feita pelo vice-presidente da FCF, Emerson Lodetti, e pelo 
diretor de Competições Especiais da FCF, Carlos Crispim 

disputada no Maracanã. 
Os dois títulos se somam 

ao triunfo na Libertadores 
da América de 1999.

terminando a competição 
na quarta colocação.

BRUSQUE
O Brusque também 
representou Santa 
Catarina na Série B do 

Campeonato Brasileiro. Na 
despedida da edição 2021, 
o Brusque ficou no empate 
em 2 a 2 com o Goiás, 
em Goiânia, terminando 
a competição em 13º.
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ENFOQUE VOCÊ EM FOCO
ANIVERSÁRIOS

03 DE DEZEMBRO
Jorge Pires

Clotilde Bayestorff   66 
anos 2015 escrever 

alguma coisa
Francisco Altamir Farias

José Gilberto Ferreira
Maria Gabriela Vieira 

Cruz dos Santos
Jorge Pires Neto

04 DE DEZEMBRO
Maria de Fatima Galeski

Adão Lourenço
Aridalto de Matos

Osmari Djalma Strit
Patrícia Niotti

Lucia Shiminski

05 DE DEZEMBRO
Joelma Massaneiro

Adriano Ribeiro 
Guimarães

Lorival Schipitoski
Catarina Bueno de 

Oliveira
Auro fagundes dos 

Santos
Maria Jurema Soares
Nathalia Marco Paul

Rafael Luft
Jaciel Neves

Viviane Fernandes 
Pereira

06 DE DEZEMBRO
Terezinha Prussak

Antonio dos Passos
Waldomiro Pires

Erika Soraia Rodrigues
Alisson Douglas Wendt
Joao Augusto Belfi ore 

Guimarães
Eunice Malacoski

Débora Góes

07 DE DEZEMBRO
Tatiana Ferraz

Delmar Zanolla
Sueli Gonçalves Padilha 

Wendt
Guilherme Bisswurn
Alexandra Guimarães

Elizabete Colaço
Viviane Padilha Oracz

Gilmar Bezerra Catonio
Jenifer Gomes

Élio Tadeu Karvat 
Josear Bezerra Catonio

Roberto Raul Bordinoski
André Jaroszewski

08 DE DEZEMBRO
Orico Litz

Isabelli de Macedo
Maria Lucia V. Bechel
Terezinha Tischeler 

Krauss
José Luis Ferreira 

Santos
Adyr Alves de Lima

Ana Paula Schnaider
Moacir Soares 

Fernandes
Josiane Ap. Jungles 

Martins
Fernanda Durau

09 DE DEZEMBRO
Gilberto Grosskopf

Geciana Gralik Kurcheski
Luis Silveira

Catarina de Jesus 
Gonçalves

Elizete Chagas 
Eloa Gomes de Souza 
Paulo Roberto Húpalo

SOCIAL

Parabéns para Lenir Franja de Lima, 
conselheira tutelar de Irineópolis, 
que comemorou aniversário no dia 
26/11. Saúde, felicidades e muitos 

anos de vida!

Parabéns para Cíntia 
Schapieski, de Irineópolis, 
que comemorou idade nova 
no dia 30/11. Muita paz, 
alegria, felicidades e muitos 

anos de vida!

No dia 05/12, quem 
comemora aniversário 
é João Batista de Paula 
Junior, parabéns, muita 
saúde, felicidades 
e sucesso sempre! 
Desejos de sua mulher 
Marajoara e todos os 

familiares.

Parabéns para a pequena 
Elisa Greschechen Moreira, 
que comemora seu 
aniversário no dia 07/12. 
Muitas felicidades e tudo de 
bom em sua vida! De seus 

pais Adriano e Samara.

No dia 06/12, quem 
completa idade nova é a 
Fabiane Alves. Muita saúde, 
felicidade e sucesso em 
sua vida. Parabéns! De sua 

família e amigos. 

Larissa Veiga Ribeiro de Góss comemorou 
seu aniversário de 10 anos, no dia 01/12. 
Muitas felicidades, saúde e sucesso!  
Desejos de seus pais Josiane e Douglas, 

seus irmãos e demais familiares.

Parabéns para Vânia de Lima, 
de Irineópolis, que comemorou 
aniversário dia 29/11. Saúde, 
felicidades, sucesso e tudo de bom 

em sua vida!
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MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

STERN-ETH
e-mail: ethzie@gmail.com

Flasches para Stern - Eth 

MISSA DE ANIVERSÁRIO DO 3º BPM
FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS

Aconteceu no último domingo, 28, na Igreja Matriz Cristo Rei, em Canoinhas, a missa em comemoração ao aniversário de 61 anos de criação do 3º Batalhão 
de Polícia Militar, celebrada pelo Capelão Tenente-Coronel PM RR Valdemar Groh. Confi ra as fotos.

www.canoinhasimagens.blogspot.com.br, 
ou pelo QR Code

www.marciliodiasdistrito.blogspot.com, 
ou pelo QR Code

Veja mais fotos acessando

Solenidade de entrega da medalha comemorativa ao aniversario de 60 anos do 3º Batalhão de 
Policia  Militar de Canoinhas. 

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



p20.indd

CANOINHAS,  03  DE  DEZEMBRO  DE 202120 CORREIO DO NORTEVARIEDADES
VA

RI
ED

A
D

ES
HORÓSCOPO OBTUÁRIO

CRUZADAS

Falecimento do Sr. Lourival de 
Oliveira, com 88 anos.
Deixa enlutados, deixafi lhos, netos e 
bisnetos. Velório ocorreu na Capela 
Mortuária da Igreja de Felipe Schmidt, 
no dia 01/12/2021.
O sepultamento aconteceu no  
Cemitério de Felipe Schmidt.

Falecimento do  Sra. Jandira Ferreira 
da Veiga, com 80 anos.
Deixa enlutados,deixa 06 fi lhos, 13 
netos, 03 bisnetos e demais familiares.
Velório ocorreu na  na Capela 
Mortuária da Igreja São Francisco, 
Campo da Água Verde, no dia 
30/11/2021. O sepultamento aconteceu 
no Cemitério de Major Vieira.

Falecimento do  Sr. Waldemiro Litz com 
72 anos.
Deixa enlutados, esposa , 06 fi lhos , 
netos , bisnetos e demais familiares.
Velório ocorreu na Igreja Cristo Rei de 
Rio da Areia de Cima, no dia 29/11/2021.
O sepultamento aconteceu no Cemitério 
de Colônia Ouro Verde.

Falecimento do Sra. Maria Edeni da 
Cruz Ruske com 74 anos.
Deixa enlutados, 03 fi lhos, netos, 01 
bisneto e demais familiares.Velório 
ocorreu  na Igreja Assembléia de 
Deus no bairro Alto do Mussi, no dia 
30/11/2021.
O sepultamento aconteceu no Cemitério 
de Três Barras. 

RECEITA

INGREDIENTES:

• 2 colheres (sopa) de farinha de 
trigo

• 300 ml de leite
• 2 colheres (sopa) de manteiga 

ou margarina
• 1 pitada de sal
• 50 g de queijo ralado
• 4 ovos
• legumes cozidos e cortados em 

cubos

SOUFLÉ DE LEGUMES

• Derreta a manteiga, sem deixar 
esquentar muito.

• Junte a farinha, o sal e o leite e 
mexa sempre até engrossar.

• Retire do fogo e deixe esfriar.
• Misture as gemas bem batidas, o 

queijo e os legumes.

MODO DE PREPARO

Mantenha a calma: seus 
planos vão fl uir do jeitinho 
que você espera. A fase é 

perfeita para triunfar em tudo que o 
que fi zer, pois a sorte caminhará ao seu 
lado. Pode se dar bem em negociações. 
Alguém que mora longe pode mexer 
com as suas emoções. Sintonia total 
com o crush. 

Tempo bom para correr 
atrás dos objetivos. Pode 

alcançar conquistas importantes 
no trabalho e encher o bolso com 
jogos e sorteios. Período favorável 
para o convívio com o par. Se está 
na pista, vai atrair quem deseja - 
inclusive aquele crush disputadíssimo.

Vibrações muito poderosas, 
sortudas e positivas! Terá 

vitalidade de sobra e bastante apoio 
para impulsionar seus sonhos. Há 
chance de atrair bons ganhos com 
coisas novas e diferentes. No amor, 
pode comemorar: semana de paixão 
intensa com o crush e muita paquera. 

A palavra é: equilíbrio. Tire 
um tempo para recarregar as 

baterias, sentir fi rmeza no seu taco 
e ter mais êxito em suas investidas. 
Grana protegida e caminhos abertos 
para vitórias fi nanceiras. A paquera 
fi ca forrada de estímulos e o crush vai 
comer na sua mão. No romance, divida 
todos os desejos e faça confi dências.

Boas notícias: terá um up nas 
fi nanças, fi nalmente! Além 

disso, surpresas incríveis podem rolar 
em passeios e viagens. Há chance de 
conhecer um crush capaz de mudar 
a sua vida. Para as comprometidas, 
semana de fortes emoções no amor.

   Muitas surpresas e novidades 
vêm por aí. Cuide dos seus 

interesses profi ssionais e interaja com 
gente que pode impulsionar seus ideais. 
Ótima época para aprender coisas novas. 
Finanças pra lá de protegidas! Período 
sensacional no departamento amoroso.

Notícias boas na área 
profi ssional devem surgir. 

Pode faturar uma grana com coisas 
que sabe fazer e terá apoio de pessoas 
próximas na empreitada. Na saúde, 
pode vencer um probleminha antigo 
que volta e meia acaba incomodando. 
Semana perfeita no amor!

A sorte estará ao seu lado. 
Terá criatividade e doses de 

simpatia para atingir os seus objetivos. 
Inteligência, raciocínio e energia mental 
abundante serão seus trunfos para boas 
ideias. Alguém que encontra sempre 
pode ganhar seu coração. Se já tem um 
par, podem alcançar ótimas conquistas.

Nos próximos dias a expectativa 
é de sorte para os assuntos 
de interesses fi nanceiros 

e profi ssionais. Atenção com a 
saúde, principalmente envolvendo 
problemas antigos. Netuno protege 
seus sonhos e manda ótimas energias 
para a vida social. No amor, grandes 
alegrias! Se está de paquera com 
algum crush, esse é o seu momento. 

Seu sobrenome nesses 
próximos dias será sucesso! 

Hora de brilhar e decolar na carreira, 
viu? Dinheiro esperado deve entrar. 
Aguarde uma semana animada e 
repleta de harmonia ao lado de pessoas 
queridas e do par. Caminho livre para 
realizar os seus desejos e fi que com as 
antenas ligadas: vem romance por aí. 

Tudo vai prosperar! O cenário 
é de conquistas e sucesso, 

principalmente com grana. Esbanjando 
saúde, você vai motivar quem estiver por 
perto. As melhores vibes vão rolar no amor 
e grandes alegrias devem marcar presença.

Sua estrela vai brilhar em 
várias áreas, inclusive no 
trabalho. Sua dedicação será 

recompensada. A saúde fi ca fi rme e 
forte, mas atenção com a parte muscular 
e as pernas. Surpresas vão fazer seu 
coração disparar. Na vida a dois, o clima 
é de romantismo e uma viagem à vista 
pode virar uma segunda lua de mel.

Áries

Touro 

Gêmeos

Câncer

  Leão

Virgem

 Libra

 Escorpião 

 Capricórnio

Sagitário

 Aquário

Peixes

S
O

LU
Ç

Õ
E

S

Soluções para 
as palavras 
cruzadas no box 
ao lado.

• Por fi m, acrescente as claras em 
neve.

• Leve imediatamente ao forno a 
180° C, em um pirex untado com 
manteiga, por 15 minutos.
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OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

Na rua principal da vila de Felipe Schmidt, no interior de Canoinhas, a família 
Moreira.  A foto é do acervo da família de Alceu Moreira. 

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

DEZEMBRO SE APROXIMANDO 
DO NATAL

E
stamos em tempo do 
advento, em preparação 
para o Natal.  E esta 

p re p a r a ç ã o  n o s  o r i e n t a 
através dessa história. São 
tantas histórias e lendas que 
nos ajudam a compreender 
o sentido do Natal de Jesus! 
Conta-se  que  um pobre 
sapateiro vivia numa casa 
humilde, na encruzilhada de 
um caminho, perto de um 
pequeno vilarejo. Como era um 
homem bom e queria ajudar os 
viajantes que passavam por 
ali, todas as noites deixava 
na janela de sua casa uma 
vela acesa, de modo a guia-
los na escuridão. Passou o 
tempo e, apesar da doença 
e da fome, nunca deixou de 
acender sua vela. Veio então 
uma grande guerra, e todos 
os jovens foram convocados 
e partiram, deixando o vilarejo 
ainda mais pobre e triste. As 
pessoas do povoado ao verem 
a persistência daquele pobre 
sapateiro que continuava a 
viver sua vida de esperança e 
bondade, decidiram imitá-lo e, 
na noite da véspera de Natal 

todos acenderam uma vela em 
suas casas, iluminando assim 
todo o vilarejo. À meia-noite, os 
sinos da igreja começaram a 
tocar, anunciando a boa notícia; 
a guerra tinha acabado e os 
jovens regressavam as suas 
casas! Todos gritaram: “é um 
milagre! É um milagre da Luz!” 
A partir de então, acender 
uma vela na véspera de Natal 
tornou-se uma tradição entre 
quase todos os povos. Essa 
pequena história nos leva a 
acreditar que é possível fazer 
o Natal de Jesus acontecer em 
nosso mundo: a perseverança, 
a esperança, a bondade, e 
o amor, a misericórdia, ou 
cuidado, a defesa, etc. São 
n o s s a s  v e l a s  a c e s a s 
diariamente. Enquanto tantos 
insistem em apagar velas, nós 
cristãos, queremos iluminar 
as trevas deste mundo com 
o nosso testemunho. Quando 
buscamos ser testemunhas do 
amor de Cristo, a realidade ao 
nosso redor se ilumina, como 
pequenas estrelas que fazem 
brilhar o céu em noite escura. 
Paz e bem.

D
ivulgação

Brinquedos foram entregues para crianças assistidas pelo serviço de convivência 

PROJETO ACADÊMICO ARRECADA CERCA 
DE 90 BRINQUEDOS EM TRÊS BARRAS

ADC JUVENIL É CAMPEÃO DA 
COPA CHAMPIONS SUB-17

Por intermédio 
de um Projeto 
d e s e n v o l v i d o 
pela acadêmica 

do Curso de Direito da 
Universidade do Contestado 
(UNC), Fernanda Fontes, cerca 
de 90 brinquedos em bom 
estado de conservação foram 
arrecadados e entregues 
às crianças atendidas pelo 
Serviço de Convivência e 

Fortalecimento de Vínculos 
(SCFV) do Distrito de São 
Cristóvão, em Três Barras.
As entregas aconteceram 
na última quarta-feira, 
24, na sede do Centro de 
Convivência e contou com 
a presença da equipe de 
trabalho como também, 
dos alunos assistidos 
pela Unidade Social. Vale 
ressaltar que esta iniciativa 
proporcionou alegria e 

trouxe para os envolvidos 
uma sensação de realização 
plena, “foi gratifi cante 
ver as nossas crianças 
felizes ao receberem os 
brinquedos arrecadados 
através deste projeto 
da Fernanda, inclusive, 
queremos agradecê-la 
pela iniciativa e por todo 
apoio” destaca a servidora, 
Valdolina de Jesus Schimidt.

Aconteceu no último 
fi nal de semana, 
em Joinville a 
semifi nal e fi nal da 

Copa Champions de futsal. 
O primeiro jogo da semifi nal 
foi entre os times de São 
José dos Pinhais e Ceppli de 
São Bento do Sul.  O Time 
de São José dos Pinhais 
ganhou pelo placar de 5x4. 
O segundo jogo da semifi nal 

foi entre ADC Juvenil, de 
Canoinhas, e São João 
Batista, onde o ADC Juvenil 
ganhou pelo placar de 6x2.
Na grande fi nal entre o time 
de São José dos Pinhais e 
ADC Juvenil, os canoinhenses 
venceram e sagraram-se 
campeões pelo placar de 4x2.
O time de Canoinhas teve 
ainda o melhor goleiro, 
Carlos Henrique, e o 
artilheiro da competição Vini.
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SERVIÇOS

VENDE-SE 27 
METROS DE MURO 
PRÉ-FABRICADO 
EM ÓTIMO ESTADO 
PARA RETIRAR NO 
LOCAL, CENTRO DE 
CANOINHAS. R$ 270. 
FONE: 47 98803-4246.

VENDE-SE FREEZER 
HORIZONTAL 220 
LITROS EM BOM 
ESTADO (47) 9 9953-
5443

VAGA DE SERVENTE 
DE LIMPEZA 
44 HORAS SEMANAIS  
SALÁRIO COMPATÍVEL 
COM A FUNÇÃO 
ENVIAR CURRÍCULO 
NO E-MAIL 
ZELARFINANCEIRO@
GMAIL.COM OU 
PESSOALMENTE NA 
RUA VIDAL RAMOS 
655 SALAS 201/202 
CENTRO EDIFÍCIO 
ANEMARIA DAS 08:00 
AS 17:30. 

TRABALHO COM 
REFORMAS, 
PINTURAS E 
SERVIÇOS GERAIS. 
(47) 9 96762485 

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS  E DOMÉSTICA. 
CONTATO 47 9 9230 
2916 OU 47 9 9150 
9031 

PROCURO EMPREGO 
DE DIARISTA OU 
CUIDADORA DE 
IDOSOS  POSSUI 
REFÊRENCIAS FONE: 
47 9 9759 1699 FALAR 
COM VERA

PROCURO EMPREGO, 
PARA PEDREIRO COM 
ÓTIMAS REFERÊNCIAS, 
FONE: 47 9 8836 2945 
FALAR COM JOÃO 

PROCURO TRABALHO 
DE GERENTE PARA 
LOJA, TENHO 
EXPERIÊNCIA, FONE: 
(11) 9 5194 - 5438 
FALAR COM IRIS 

CUIDADORA DE 
IDOSOS TENHO 
REFERÊNCIAS, 
DISPONIBILIDADE DE 
SEGUNDA À SEXTA, 
FONE: (11) 9 5194 - 
5438 FALAR COM IRIS 

VENDE-SE FOGÃO 4 
BOCAS
Valor R$ 100,00 em 
ótimo estado. Fone: 47 
9 8426-9119  

VENDE-SE 1 
BICICLETA
Montanbaik R$ 120,00 
Fone: 47 9 8426-9119

VENDE-SE PONTO 

CLASSIFICADOS
Envie seu anúncio também pelo e-mail:
jornalcorreiodonorte@hotmail.com.

Publicações nesta sessão somente até 18 horas de terça-feira.

LIGUE E ANUNCIE: (47) 3622-1571

COMERCIAL
Rio D’Areia do Meio, 
Aceito proposta, Valor 
R$ 70.000,00 Fone: 47 
9 9647-7627 falar com 
Marcelino

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Interessados entrar 
em contato com 
Marici Fuck. Possuo 
experiência. Telefone/; 
(47) 9 9232-4427 

PROCURO EMPREGO 
CUIDADOR DE IDOSO
Com 11 anos de 
experiência. Atende 
em residência própria 
apropriada para idosos. 
Daniel (47) 9 8822-
0633. 

PROCURO EMPREGO 
COMO SERVENTE DE
PEDREIRO OU 
SERVIÇOS
GERAIS
Adilson. (47) 9 9167-
5313
ou (47) 9 9774-2834.

PROCURO EMPREGO
DE DOMÉSTICA,
DIARISTA OU BABÁ
Com experiência.
(47) 9 9928-6170, falar 
com Maria de Fátima.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA OU
MENSALISTA
Disponibilidade para 
o período matutino 
como 
diarista. (47) 9 9623-
4940, falar com 
Rosangela.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Disponibilidade para o 
dia todo em Canoinhas, 
segundas, quartas e 
sextas.
(47) 9 9906-7857,
falar com Cleonice.

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS OU DIARISTA 
MEIO PERÍODO 
Iraci Leandro Gonçalves.
(47) 9 9246-9098.

PROCURO EMPREGO DE
DIARISTA OU 
CUIDADORA
Com referências, 
disponibilidade para 
finais de semana. (47) 
9 8806-0087, falar com 
Vera.

PROCURO EMPREGO DE 
DIARISTA, DOMÉSTICO 
OU SERVIÇOS GERAIS
Jacira Aparecida  
Martins.
(47) 9 9266-9504
(47) 9 8907-3272

SERVIÇOS DE 
ELIMINAÇÃO DE 
VESPAS, CORTE E PODA 
DE 
ÁRVORES
(47) 3622-3327, falar 
com Silvano ou (47) 
3622-5679, falar com 
Edson.

PROCURO EMPREGO
COMO PINTOR
Trabalho com todos os 
tipos de pintura. (47) 
3627-2369, falar com 
Lauro.

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS, CRIANÇAS 
ESPECIAIS OU BABÁ
Com experiência 
e referências. 
Disponibilidade para o 
horário de manhã ou a 
noite. Também posso 
cuidar no hospital. (47) 
99742-7270 (Whatsapp). 
Falar com Elisabete.

COOPERATIVA DOS TRANSPORTADORES DO PLANALTO NORTE – 

COTRAPLAN 

 

CONVOCAÇÃO 

Convocamos a Sua Senhoria a comparecer até do dia 31/12/2021 nas dependências 
da Cotraplan – Cooperativa dos Transportadores do Planalto Norte, Travessa 7 de 
Setembro, 226, Centro – Canoinhas. Solicitamos sua presença para tratar de assuntos 
relacionado as sobras e lucros da cooperativa dos anos anteriores a 2016. 
Aguardamos sua presença até data a cima citada. 
 

_____________________________ 

Ademir Schmidt 

Presidente 

 

Canoinhas, 03 de dezembro de 2021 

ADILSON OLIVEIRA DE SOUZA 

ALCENO PICKLER 

ALESSANDRO F.MOSER 

ALIANÇA EXPRESS TRANSP E LOG 

ALISSON C.SIQUEIRA 

ALTAVIR BONFIM 

AMILTON FROHERPRIMO 

ANA LUCIA G LTDA 

ANTONIO CARLOS NABOR 

ANTONIO EZIR POLAK 

ANTONIO LISBOA NETO ME 

Braulio Hutti 

CELIO VIEIRA BORGES 

COAGRIL 

DULCE CLARICE POMMER DA SILVA 

EDILAINE EVARISTO 

EDSON DE SOUZA 

ELIANDRO FARIAS DUARTE 

ELISETE RIBEIRO 

ELIZANDRO M.DO PRADO 

ELOISIO JOSE ZIEMANN 

ELTON OLSEn 

EVANDRO HAAG FRANÇA 

EZEQUIEL JOSE SZCYGIEL 

FERNANDO ARTNER 

FERNANDO CRISTOVAO ARTNER 

FERNANDO LUIS KRAILINK 

GABRIELE L.MULLER RIBEIRO 

GILMAR EVARISTO 

GILNEI PEDRINHO BASSO 

HENRIQUE I DA CRUZ 

HUMBERTO JOSE WARKMEBECHER 

IDINIL SERGIO DUBIELA 

ILINIR DE PAULO DUBIELA 

IVAN CARLOS G DE LIMA 

IVAN CORREIA SIQUEIRA 

IVO JOSE ALVES 

JAIME JOSE R.PFUTZENREUTER 

JEFFERSON AP.BENJAMIN SANTOS 

JOAO ALVES MAIA 

JOAO ANDIR DA SILVA 

JOAO ARTNER 

JOSE ALVIR NAVASKI 

JOSE BELINSKI 

LUIS A SZCVGIEL 

LUIS ERGINO HOSTERT 

LUIS RENATO VIEIRA 

MARCELO RAMOS ROSA 

MARCIO ANTONIO TRANSP. 

MARCIO NEUMANN  

MARCOS OLESCOWC 

MARCOS VINICIUS SZCZYGIEL 
MAT CONSTRUÇÃO SÃO 
FRANCISCO 

MILTON DANIEL TCHAICKA 

NELSON TRANSPORTES 

NEORI GIACOMINI 

NILSON CANDIDO LEMOS 

NIVALDO ANTUNES TIBES 

OTANIEL CAMARGO 

OTAVIO  IEDRA 

RAFAEL PANGRATZ BEDRETCHUK 

REGINALDO IANISKI 

RICARDO ANT.LOPES MARTINS 

ROBERTO ALVES 

ROMEU ROBL 

SERGIO TIBES DOS SANTOS 

SILVIO LOURENÇO WATZKO 

SIVONEI ZANCO 

TEREZINHA STEIN FREITAS 

TRANSPORTADORA CATITA 

TRANSPOSUL 

VALDEMAR ZIELISNKI 

VALMIRA ROTERS PFEFFER 

VERDE VALE    

VILSON COELHO 

VILSON TIBES 

VOLNEI CRISTOFOLINI 

WALTER PFEFFER PF. 

ZILDA RIBEIRO ENDRIGO 
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DIVERSOS

VENDE - SE FORNO 
ELETRICO VALOR 100,00 
TELEFONE 9 8426 - 9119

VENDE - SE CENTRIFUGA 
MULLER VALOR 100,00 
TELEFONE 9 8426 - 9119

VENDE - SE FOGÃO A 
GÁS 4 BOCAS VALOR 
100,00 TELEFONE 9 8426 
- 9119

VENDE - SE CASA RUA 
PEDRO GOSSCOPF 
337 PIEDADE VALOR A 
COMBINAR TELEFONE 
3622 - 0848

VENDE - SE 27 METROS 
DE MURO PRÉ-
FABRICADO EM OTIMO 
ESTADO PARA RETIRAR 
DO LOCAL, CENTRO DE 
CANOINHAS R$ 270 
TELEFONE (47) 9 8803 - 
4246

VENDE - SE PARATI 
BOLA ANO 97 MOTOR 
AP 1.6 COM INJEÇÃO 
ELETRONICA 4 BICO 
ACEITO MOTO BROS OU 
FAN NO NEGÓCIO VALOR 
7.000,00 CONTATO PELO 
TELEFONE (47) 9 8496-
4493

FRETE  FALAR COM JÚLIO 
(47) 9 9996-6388

VENDE - SE ACELO 715  
ANO 2006 FALAR COM 
JÚLIO (47) 9 9996-6388

ALUGO CHALÉ 
ARAUCÁRIA DIAS DE 
SEMANA E FINAIS 
DE SEMANA ESPAÇO 
ACONCHEGANTE 
LOCALIZAÇÃO SÍTIO 
NOVACK MORADA 
CAMPESTRE EM TRÊS 
BARRAS BR 280 FÁCIL 
ACESSO CONTATO COM 
ELIANE 47 9 99860510

COMPRO UM TOCA 
DISCOS USADO DE 
QUALQUER MARCA 
TRATAR COM RAQUEL C 
DA SILVA  CELULAR 
47 9 99603679

PROCURA-SE QUARTO 
PARA ALUGAR
FALAR COM VERA 

997591699 

 VENDO AUTOMÓVEL 
STILO CONNECT,1.8 ANO 
2004, CARRO COMPLETO. 
COR PRATA 
VALOR 15.900,00 
FALAR COM JOÃO 
WATSAP 41 99926-6727 

TENHO PARA NEGOCIAR 
4.000 ÁRVORES DE 
EUCALIPTOS COM 16 
ANOS. MADEIRA GROSSA. 
FALAR COM JOÃO 
WATSAP 41 99926-6727 

TERRENO RURAL COM 
4,3 ALQUEIRES EM BELA 
VISTA DO TOLDO.  
ACEITO AUTOMÓVEL ATÉ 
30% DO VALOR OU LOTE 
NA CIDADE  
VALOR 130.000,00 
FALAR COM JOÃO 
WATSAP 41 99926-6727

 VENDE-SE 3 (TRÊS) 
ÁREAS DE TERRA.
1ª - DOIS ALQUEIRES DE 
TERRA NA LOCALIDADE 
DE PULADOR, MAJOR 
VIEIRA.
2ª - ÁREA COM 
7.397,33M²
3ª - ÁREA COM 3.698,66 
M²
2ª ÁREA É AOS FUNDOS 
DA 3ª ÀREA QUE FICA NA 
RUA ARGEMIRO PIRES 
PRÓXIMAS HOSPITAL DE 
MAJOR VIEIRA.
INTERESSADOS ENTRAR 
EM CONTATO PELO 
MESSENGER OU PELO 
TELEFONE (47) 9 9909 
9175 COM ZENITA 
BORECK

VENDE-SE CAMA DE 
SOLTEIRO POR VALOR R$ 
50,00 
9 8426-9119

VENDE-SE GELADEIRA 
POR VALOER R$ 100 
9 8426-9119
VENDE- SE FOGÃO 
ELETRICO 2 BOCAS
9 8426-9119

VENDE-SE FOGÃO 4 
BOCAS COR BRANCA 47 
9 8426-9119

COMPRO MADEIRA 
USADA 47 988689564

VENDE-SE CASA NO 
BAIRRO CAMPO DA ÁGUA 

CLASSIFICADOS
Envie seu anúncio também pelo e-mail:
jornalcorreiodonorte@hotmail.com.

Publicações nesta sessão somente até 18 horas de terça-feira.

LIGUE E ANUNCIE: (47) 3622-1571

VERDE, EM ALVENARIA 
COM SALA COMERCIAL 
NA FRENTE E MORADIA 
ATRÁS RUA: BENTO DE 
LIMA 190 COM ASFALTO 
R$200MIL WHATS: 47 9 
9906 1525 OU 9 88211738 

VENDO COROLLA 2007 - 
IMPECAVEL ESTADO DE 
NOVO - R$ 32.000,00
TRATAR FONE: 47. 
3622.7175./ 9.89193005. 

TROCO UM LOTE COM 580 
METROS QUADRADOS 
COM UMA CASA DE 
ALVENARIA COM 
90METROS QUADRADOS...
POR TERRENO RURAL...
OBRIGADO. ZAP. 47 
984487196. 

VENDO TERRENO 
URBANO COM APROX. 
27.424,00 M² EM TRÊS 
BARRAS   SAÍDA PARA 
SÃO MATEUS, FAZENDO 
FRENTE COM 55,00 
METROS, PARA A 
RUA PEDRO FLORES 
(ASFALTADA) ÓTIMO 
PARA LOTEAMENTO 
OU PÁTIO PARA 
ESTACIONAMENTO PARA 
TRANSPORTADORAS 
VALOR R$ 360,000,00 
TUDO   OU VENDO EM 
LOTES A R$60.000,00 
CADA TEL.3622-0767 OU 
9 8432-0680-TIM WHATS 
FALAR COM AMADEUS 
POLONISKY 

VENDO CHÁCARAS  COM 
15.000,00 M² A DEZ 
MINUTOS DO CENTRO 
NAS PROXIMIDADES 
DA VILA FUCK  EM 
CANOINHAS, ÓTIMO 
ACESSO , PREÇO POR 
ÁREA  R$200.000,00   
(TELEFONES 47 
36220767) OU 

PRESTAÇÃO DE CONTAS MÊS DE OUTUBRO/2021

HIPER OFF LTDA - EMPRESA DETENTORA DA CONCESSÃO DO
ESTACIONAMENTO ROTATIVO DE CANOINHAS

RAZÃO SOCIAL: HIPER OFF LTDA EPP
ENDEREÇO: RUA ANDRE ERL, 139 - RIO
NEGRINHO/SC CNPJ: 21.708.170/0002-86
PROCESSO LICITATÓRIO No PMC N.058/2019
CONCORRÊNCIA N°004/2019

TRÊS BARRAS TERÁ FEIRA DE PRODUTOS 
COLONIAIS E ARTESANATOS NESTE SÁBADO 

O Governo do 
Município de Três 
Barras, através 
da Coordenadoria 

de Cultura, divulgou na 
manhã desta quarta-feira, 
1º, que a Feira Municipal 
de Artesanato e Produtos 
Coloniais estará acontecendo 
neste sábado, dia 4 de 
dezembro, na Avenida Rigesa, 
no Km 2 em Três Barras. “A 

Feira Municipal respeitará 
todos os protocolos de 
saúde estabelecidos pelas 
autoridades sanitárias”, disse 
a coordenadora de Cultura 
e Turismo, Viviane Bueno.  
São mais de 20 expositores 
da cidade e do interior que 
vem expor e comercializar 
seus produtos. No local, 
a população vai poder 
comprar peças produzidas 

por artesãos do município, 
além de verduras, legumes, 
frutas, pães, bolachas, 
salgados congelados, doces 
e pasteis fritos na hora. 
O evento é uma realização 
da Prefeitura de Três 
Barras, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Educação, Cultura e Esporte.
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